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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
PROIBIDOS

A partir do próximo sábado, dia 15, agentes políticos
de todo o País estarão proibidos de praticar diversas
condutas devido às eleições municipais previstas para
o dia 15 de novembro. A justificativa de acordo com a
legislação eleitoral é dar mais condições iguais de
oportunidades entre os candidatos na disputa. Entre
as proibições aos candidatos estão, nomear, contratar,
admitir ou demitir sem justa causa servidor público
municipal. Também, fica proibido remover, transferir
ou exonerar servidores do município, até a posse de
quem for eleito.

AFASTAMENTO
Pré-candidatos às Eleições Municipais que

porventura apresentem programas de rádio e televisão
terão que ter se afastado das suas atividades desde
ontem, terça-feira (11/8). Não ficam impedidos de
aparecer na mídia no período anterior à campanha
eleitoral. Eles poderão ser entrevistados e, por exemplo,
participar de lives na internet. Entretanto, os candidatos
indicados pelos partidos para concorrer nas Eleições
Municipais de 2020 só poderão pedir votos a partir de
27 de setembro, quando começa a propaganda
eleitoral.

NO ENTANTO
Até essa data, o pré-candidato pode expor na mídia

e na internet a sua intenção de concorrer aos cargos
de prefeito ou vereador. Perfis em redes sociais e
páginas na internet também poderão ser criadas em
seu nome para apresentar as propostas para um
eventual mandato. Além disso, é possível arrecadar
doações para a sua campanha, inclusive por meio de
plataformas digitais.

DESPEDIDAS
O prefeito Walker Américo Oliveira se despediu pela

segunda vez do programa Café com o Prefeito, levado
ao ar todas as manhãs pela Rádio da Família. No final
de junho ele já havia se despedido dos ouvintes para
atender as normas da legislação eleitoral que prevê o
afastamento de pré-candidatos e candidatos que vão
concorrer nas eleições que estão por vir. Com a
decisão da Justiça Eleitoral de prorrogar em 42 dias
os prazos para as principais medidas do calendário, o
programa ganhou algumas edições a mais e só voltará
possivelmente depois de 15 de novembro, dependendo
do resultado do pleito.

LICITAÇÃO
Na despedida o prefeito Walkinho anunciou que

após reunião com o secretário municipal de Obras,
José Antônio Cintra, ficou decidido que a Prefeitura fará
a licitação para a pavimentação do restante dos cinco
quilômetros da estrada para o distrito da Guardinha.
Os recursos para os primeiros sete mil metros já estão
assegurados sendo que 1,5 km já estão concluídos.
Mesmo sem recursos garantidos a promessa do
prefeito é entregar a obra pronta até a entrada da
comunidade até o dia 31 de dezembro deste ano.
Apesar da seca do momento, o período das chuvas
começa a partir da segunda metade de setembro. Haja
paliativos.

RETIRADO
Tramitava na Câmara de Paraíso, projeto de

resolução prevendo que todos os projetos de lei que
dessem entrada àquela Casa, deveriam passar a
princípio pela Procuradoria Jurídica a fim de ser
analisado se são constitucionais. Quando da
propositura, tal projeto gerou discordância em alguns
pontos, com o entendimento que, se aprovado, ia tirar
poder da Comissão de Finanças, Justiça e Legislação.
Na sessão de segunda (10/8), tal projeto foi para
arquivo, pois não se chegou a denominador comum
sobre a questão.

PAGAMENTO
A Gerência de Recursos Humanos anunciou ontem

que nesta quarta-feira,12, será dia de pagamento de
salários para a maioria dos servidores públicos do
Município. Inicialmente na segunda-feira,10, foi feito o
pagamento dos trabalhadores em Educação.
Conforme comunicado divulgado hoje será a vez
daqueles que recebem com recursos do Fundeb, na
sua totalidade. Da mesma forma acontece com os
servidores vinculados da Saúde e também da Ação
Social que obterão os proventos de forma integral.
Aqueles que recebem com recursos próprios o
pagamento será feito para quem recebe até
R$3.500,00. Quanto aos que recebem valores maiores
a indicação é para que aguardem a próxima chamada.

COMEMORA
O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais

(Sempre), de São Sebastião do Paraíso comemorou
com uma postagem em suas redes sociais a
aprovação na Câmara Municipal segunda-feira,10, do
Projeto de Lei Complementar 70 e o Projeto de Lei
nº5.055. Referem-se à criação das vagas necessárias
para que todos os servidores da Guarda Municipal.
Agentes de Trânsito II, Fiscal de Urbanismo II, Arquiteto
II, Auditor II, Engenheiro Civil II e Psicólogo II, possam
receber promoção extraordinária. Os projetos foram
encaminhados para a sanção do Executivo. O
pagamento deverá constar na folha salarial de agosto,
retroativo a julho.

BASTIAT E AYN RAND NAS ESCOLAS
OPINIÃO

Guilherme da Cunha

Em Minas, está ocorrendo algo excelente para quem
defende a pluralidade de pensamento e uma educação
capaz de formar cidadãos mais críticos: o material didá-
tico das escolas estaduais passou a incluir também pen-
sadores liberais, como Frédéric Bastiat e Ayn Rand.

É a realização de um sonho para nós, liberais, e feito
da forma certa: sem excluir outras linhas filosóficas que
já eram anteriormente ensinadas e sem impor visão de
mundo. Feita dessa forma, a adição dos pensadores li-
berais no conteúdo didático permitirá aos alunos conhe-
cerem várias linhas de pensamento e formar a própria
opinião com liberdade.

Confio que as ideias liberais são as que produzem
melhores resultados, tanto que as defendo, mas sei que
nem todos os alunos sairão da escola com visão liberal
de mundo, tampouco o objetivo deve ser fazer lavagem
cerebral para qualquer lado.

O mais importante, e algo que essa decisão da Se-
cretaria de Educação de Minas Gerais permite, é que
independente da visão que vier a prevalecer na forma-
ção desses jovens, eles sairão das escolas sabendo que
existem diferentes linhas de pensamento e que não há
monopólio da virtude. Que o liberal NÃO É um malvadão
que quer proteger os bancos e não se importa com os
mais pobres. Saberão que o Estado enxuto defendido
por Bastiat busca justamente evitar a opressão dos mais

poderosos sobre os desfavorecidos usando o Estado
como instrumento e que o objetivismo de Ayn Rand ofe-
rece uma rota de saída contra os contextos difíceis aos
quais cada um pode estar exposto. Que a base do libe-
ralismo é confiar que cada indivíduo, incluindo eles, os
jovens, é capaz de tomar decisões e deve ser respeita-
do nessa capacidade, questionando a tentação muitas
vezes arrogante de quem está no poder de considerá-
los menos capazes e querer tomar decisões por eles.

Como liberal e, acima de tudo, como cidadão mineiro
que se beneficiará por viver em uma sociedade mais plu-
ral e com mais capacidade crítica, parabenizo e agrade-
ço a secretária Julia Sant'Anna e sua equipe pela cora-
gem de promover essa mudança e pela maneira sensa-
ta com que a operaram, respeitando a diversidade de
pensamento, confiando no debate de ideias e sem ten-
tar impor visões de mundo aos alunos. Em tempos de
debate público dominado pela polarização radical, em
que a construção de muros ideológicos virou padrão, só
a construção de pontes que superem os abismos que
hoje dividem as pessoas poderá nos levar a um futuro
melhor. Essa decisão lança as bases para termos uma
geração muito mais capaz de construir mais pontes, to-
lerância e diálogo.

 (Hoje em Dia - (10/08/2020).

Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em Direito Tributário e

dep. estadual pelo Novo/MG. Vice-líder do governo na ALM

ESCREVER
é preciso

Preocupar-se com o en-
tendimento é asserção que
sustenta todo ato de escri-
ta. Fazer-se entender não se
reduz, porém, ao 'falar sim-
ples'. É assim. E é com isso
que me preocupo. Clarice
Lispector,  escritora e jor-
nalista ucraniana naturaliza-
da brasileira, tem plena con-
vicção disso, quando pontua
a preocupação com a
destinação dos textos que
escreve: Porque é preciso
mansidão e muita quando se
fala com crianças. E ainda
mais, escrever é procurar
reproduzir o irreproduzível.

É preciso escrever, eu
gosto e tento escrever sem-
pre. Sei lá, não esperar
aquele momento adequado
para mim, mas nas circuns-
tâncias dos outros, apesar
da escrita ser uma ação di-
fícil para escritores, compo-
sitores, jornalistas, professo-
res e a maioria dos profissi-
onais que tem na escrita seu
instrumento de trabalho e ou
seu hobby.

Nem pense que é fácil,
não é, mas sim a satisfação
do escritor ao ver o seu tex-

to pronto e publicado nos
jornais, nos livros e em todo
o suporte de difusão... Vale
a tentativa do esforço de tê-
lo produzido, só isso basta.

"A escrita é uma das
grandes invenções da hu-
manidade, seu surgimento
facilitou a comunicação en-
tre povos distantes e entre
outras, temos acesso a re-
gistros históricos", quando
preservamos nossa memó-
ria, quando não a destruímos
pelos incautos governantes
ou administradores do bem
público.

Hoje nem tanto, mas,
saber ler e escrever, por
muito tempo foi algo distin-
to, considerado um luxo.
Escrever não é passatem-
po... Mas inspiração! Pen-
sar e pensar em textos re-
sumidos, senão ninguém lê,
e, ainda assim se escreve
demais. Escrever extensa-
mente? Melhor escrever um
livro, se puder.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com
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Por um segundo o atleta
Perde a medalha de ouro
Portanto aproveite bem seu tempo
Não haja sempre como calouro

O tempo é nosso companheiro
Devemos aproveitá-lo com sabedoria
Determinando o que deve vir primeiro
E dar sequência em tudo de bom
Que acontece no dia a dia

Todos nós sabemos que o tempo vale ouro
Que a alegria de viver é como um tesouro
Deve ser doada a todos que são felizes
Que encantam e cantam a vida em coro

Portanto estudantes
Não hajam como calouros
Confiamos em vocês nosso futuro
Saibam todos, vocês são nosso tesouro!

Homenagem ao Dia Dia dos Estudantes
(11 de agosto)

BERNADETE AGUIAR MEMBRO EFETIVO
DA ACADEMIA PARAISENSE DE CULTURA.

AINDA HÁ TEMPO

LIONS CLUBE
CULTURAL

Inúmeros movimentos
feministas ocorreram e con-
tinuam ocorrendo em todo o
mundo, lutando para que os
direitos das mulheres sejam
reconhecidos e efetivados
em todos os setores da so-
ciedade. A deflagração des-
ses movimentos ocorreu de-
vido ao fato da mulher sem-
pre ser subjugada, tendo
seus direitos e sua dignida-
de como pessoa humana
negados.

A Constituição Federal, em
seu artigo. 226, §8º diz que o:
“ Estado assegurará a assis-
tência à família na pessoa de
cada um dos que a integram,
criando mecanismos para coi-
bir a violência no âmbito de
suas relações. Assim, surgiu a
Lei 11.340 de agosto de 2006,
conhecida como lei Maria da
Penha, visando dar concretude
para o disposto na Constitui-
ção.

Esta lei trouxe luz para as
violências ocorridas no âmbi-
to doméstico e familiar, permi-
tindo que todos os crimes
oriundos destes organismos
cometidos contra a mulher,
fossem enquadrados na lei
penal.

Tem este nome, pois Ma-
ria da Penha, entre tantas ou-
tras, foi uma mulher que viveu
este tipo de violência, buscou
que seus direitos fossem efe-
tivados e por decisão da OEA
– Organização Estados Ame-
ricanos - o Brasil por não coi-

• Dos Leitores •
A Lei Maria da Penha

e seus 14 anos
bir adequadamente a violência
contra a mulher foi condena-
do a implementar uma lei que
fosse eficaz.

Esta lei cria mecanismos
para coibir a violência domés-
tica e familiar contra a mulher,
nos termos do § 8º do art. 226
da Constituição Federal, da
Convenção sobre a Elimina-
ção de Todas as Formas de
Discriminação contra as Mu-
lheres e da Convenção Intera-
mericana para Prevenir, Punir
e Erradicar a Violência con-
tra a Mulher; dispõe sobre a
criação dos Juizados de Vio-
lência Doméstica e Familiar
contra a Mulher; altera o Có-
digo de Processo Penal, o
Código Penal e a Lei de Exe-
cução Penal; e dá outras pro-
vidências

O artigo 2º da Lei Ma-
ria da Penha, determina que:
“Toda mulher, independente-
mente de classe, raça, etnia,
orientação sexual, renda, cul-
tura, nível educacional, idade
e religião, goza dos direitos
fundamentais inerentes à pes-
soa humana, sendo-lhe asse-
guradas as oportunidades e
facilidades para viver sem vi-
olência, preservar sua saúde
física e mental e seu aperfei-
çoamento moral, intelectual e
social”..

Valéria Regina Salvador

- Advogada.

valeria.regina.salvador@hotmail.com
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Por João Oliveira

O técnico de esporte da
Secretaria Municipal de Esporte
e Cultura em São Sebastião do
Paraíso, Adalberto Francisco
Alves, o Betinho, ocupou a tri-
buna na sessão da Câmara (10/
8), para esclarecer dúvidas a
respeito do retorno de ativida-
des físicas oferecidas pela Pre-
feitura. O convite foi feito por
vereadores, que destacaram
cobranças que têm sido feitas
a Casa sobre a questão tendo
em vista o retorno das acade-
mias e futebol amador.

Em resposta a questiona-
mentos do vereador Marcelo de
Morais sobre protocolos segui-
dos pela Prefeitura, tendo em
vista que vereador afirmou que

Técnico de esporte ocupa tribuna e responde dúvidas
sobre retomada de atividades físicas em Paraíso

aberturas de campos de fute-
bol foram condicionadas a re-
sultado de enquete feita em re-
des sociais, Betinho explicou
que os técnicos esportivos da
Prefeitura retornaram à Secre-
taria para realizar trabalhos ad-
ministrativos. Em relação ao
retorno do futebol, entre outras
questões, ele destacou que os
técnicos não foram procurados
e que não teria conhecimento
sobre tais protocolos.

“O que posso dizer, en-
quanto técnico, é que não po-
demos dar essa resposta em
relação a volta do esporte, tan-
to sobre o futebol quanto o
decreto que fala do retorno das
academias, não fomos procu-
rados, mas montamos um pro-
tocolo voltado para a questão
das nossas atividades”, disse.

Conforme Betinho, os téc-
nicos chegaram a elaborar um
protocolo para a retomada das
atividades físicas, pensando em
toda a situação envolvendo a
pandemia de coronavírus. Se-
gundo ele, o protocolo elabo-
rado foi apresentado à Secre-
taria de Esporte, tendo respos-
ta que não agradou aos técni-
cos, e posteriormente à Prefei-
tura, onde eles teriam sido ori-
entados a procurar o Comitê
que define as diretrizes sobre
a questão envolvendo a
pande-mia, mas que não fo-
ram convidados a dialogar
com este.

Betinho explicou que para
retomada de atividades físicas,
é preciso que haja um docu-
mento dando aval a esses téc-
nicos. Salientou que em último

decreto publicado pela prefei-
tura, foi liberado o retorno do
futebol, academias e alguns
esportes em quadras abertas e
atividades para maiores de 18
anos. Destacou ainda que, ape-
sar de ser possível criar con-
dições para que os técnicos
voltem a trabalhar, ainda não
estão liberados para exercer
suas atividades.

Em relação a questiona-
mento sobre participação em
Comitê que trata de questões
referentes à pandemia, o téc-
nico explicou que não tem co-
nhecimento de todas as pesso-
as que integram o grupo, mas
que é importante a participação
de algum profissional do espor-
te. “Não sei se tem um profis-
sional do esporte, mas acredi-
to que deveria, e nem digo que

deveria ser um de nós, mas um
profissional que tenha essa vi-
são, porque é complicado o
retorno no esporte, tem em vis-
ta o contato físico”.

Sobre o trabalho dos técni-
cos da Secretaria, Betinho des-
taca que são atividades admi-
nistrativas, e que atualmente
estão trabalhando em projetos
com base na lei de incentivo.
“Só estamos podendo trabalhar
na Arena, trabalhos mais sim-
ples”, destaca.  Betinho expli-
cou que protocolo proposto
pela equipe valeria apenas se
voltassem atividades físicas e
que foi pensando e levado em
consideração o bem da popu-
lação.

Vereadores chamaram a
atenção para que a Administra-
ção Municipal estudasse a pro-

posta para que junto ao Comi-
tê Gestor de Combate à Covid,
a situação pudesse ser resolvi-
da.

Por fim, o técnico destacou
que ao apresentar protocolo
criado pelos técnicos de espor-
te, foi bem recebido tanto pelo
secretário de Esporte quanto
prefeito, mas ressaltou que não
tem conhecimento sobre o
Comitê e de como eles apro-
vam ou não o que é liberado
pela prefeitura por meio de de-
cretos. Por sugestão do pre-
sidente da Câmara, Lisandro
José Monteiro, a Comissão de
Esporte deve procurar ainda
esta semana tanto o secretá-
rio de Esporte, Emerson Ra-
mos de Melo, quanto o Comi-
tê para que seja resolvida a
questão.

Por João Oliveira

Deu entrada na pauta da
sessão da Câmara Municipal
de São Sebastião do Paraíso,
segunda-feira (10/8), projeto
de lei de autoria do vereador
José Luiz das Graças que au-
toriza a facultatividade do ser-
vidor público municipal, ativo
e inativo e pensionista em ade-
rir à suspensão pelo prazo de
90 dias do pagamento de em-
préstimo consignado em fo-
lha salarial. O projeto prevê
suspensão enquanto estiver
vigente o decreto de calami-
dade pú-blica causado pela

Projeto prevê possibilidade de suspensão temporária de
pagamento de empréstimos feitos por servidores públicos

pandemia de coronavírus.
De acordo com o projeto,

os servidores que assim tive-
rem interesse deverão enviar
um requerimento por escrito
declarando sua vontade à Se-
cretaria Municipal de Desen-
volvimento Social, em que
deve estar expressa a respon-
sabilização por eventuais en-
cargos financeiros incidentes
em razão da reformulação do
contrato.

O projeto prevê ainda que
as parcelas que não forem
quitadas durante o período de
suspensão, serão acrescidas
ao final do contrato do em-

préstimo consignado e que,
com a vigência da Lei, a não
apresentação da declaração
de vontade para a Secretaria
Municipal de Desenvolvimen-
to Social implicará na cobran-
ça dos empréstimos consig-
nados normalmente.

Conforme justifica o ve-
reador, "projeto de Lei visa,
de forma temporária, entre-
gar aos Servidores Públicos
do Município de São Sebas-
tião do Paraíso, ativos e ina-
tivos, um meio eficaz de su-
portarem durante a crise sa-
nitária os percalços econô-
micos através de aportar

seus orçamentos mensais
com um volume maior de
recursos financeiros".

De acordo com ele, "a
suspensão dos descontos, em
folha de pagamento, por 90
dias, de empréstimos consig-
nados, na forma como a pro-
posta no Projeto de Lei dis-
põe, se faz, sem dúvida al-
guma, um fator de alívio eco-
nômico a suavizar a vida des-
sa categoria econômica de
nosso município". O projeto
foi aprovado como objeto de
deliberação e encaminhado
para a Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação.

Por João Oliveira

A Câmara Municipal apro-
vou nesta semana dois proje-
tos de lei de autoria do prefeito
Walker Américo Oliveira que
preveem a atualização no nú-
mero de vagas no cargo de pro-
vimento do efetivo da Guarda
Civil Municipal e Agentes de
Trânsito. Também abrange o
quadro de pessoal da Prefeitu-
ra Municipal de São Sebastião
do Paraíso, para que servido-
res sejam beneficiados com a
promoção extraordinária.
Ambas as proposituras foram
aprovas por unanimidade pela
Casa.

O vereador Marcelo de
Morais destacou o trabalho que
foi realizado para que os proje-
tos chegassem à Câmara e fos-

Aprovados projetos que preveem
aumento de vagas de servidores
para promoção extraordinária

sem aprovados, citando a ini-
ciativa do prefeito Walker
Américo Oliveira e também o
trabalho da Câmara. Ele ressal-
tou também o trabalho da ex-
presidente do Sindicato dos
Servidores Públicos Munici-
pais, Maria Rejane Tenório de
Araújo Santos, que conforme
destacou, lutou para que isto
fosse possível.

Cidinha Cerize ressaltou a
celeridade que a Câmara Mu-
nicipal teve para que esses ser-
vidores fossem contemplados
com essas promoções. Desta-
cou que os projetos deram en-
trada na Casa no dia sessão (3/
8), e que rapidamente foram
colocados em pauta após pa-
recer técnico jurídico para já
pudessem ser deliberados e
votados na sessão desta sema-
na.

Ressaltou ainda o trabalho
conjunto, tanto por parte do
chefe do Poder Executivo que
encaminhou a proposta a Casa,
quanto da Câmara, que deu
celeridade ao processo para
que fossem aprovados no me-
nor tempo possível.

O primeiro projeto prevê a
atualização para 39 vagas para
os cargos de Guarda Civil Mu-
nicipal e Agentes de Trânsito.
De acordo com justificativa ao
projeto, o prefeito Walker
Américo Oliveira explica que
“após criteriosa análise dos
pedidos de promoção extraor-
dinárias, a comissão de desen-
volvimento funcional detectou
que para atendimento de todos
os servidores tivessem direito
à promoção, seria necessária a
criação de mais vagas”.

Assim, o projeto, conforme

assinalado pelo prefeito, prevê
justamente a ampliação dessas
vagas para que esses servido-
res sejam beneficiados. Diz ain-
da que a proposta não acarre-
tará impacto financeiro aos
cofres da Prefeitura, já que as
despesas com a promoção já
haviam sido estimadas.

Seguindo o mesmo critério,
o projeto que prevê o aumento
de vagas para o quadro pesso-
al da Prefeitura estabelece o
aumento de seis vagas, sendo
uma para fiscal de urbanismo
II; uma para o cargo de arqui-
teto II; uma para ao cargo de
auditor II; uma para engenhei-
ro civil nível II; e duas para o
cargo de psicólogo II. Após
aprovação, projetos foram en-
caminhados para sanção do
prefeito Walker Américo Olivei-
ra.

Vereador José Luiz das Graças

Por João Oliveira

O presidente da Câmara  de
São Sebastião do Paraíso,
Lisandro José Monteiro, apre-
sentou denúncia a 5ª Promo-
toria de Justiça do Ministério
Público de Minas Gerais na
comarca, por suposta irregu-
laridade no reajuste de subsí-
dio recebido pelos agentes po-
líticos da Prefeitura, entre eles
prefeito, vice-prefeita e secre-
tários municipais. A denúncia foi
comentada em plenário, tendo
Lisandro apresentado  lei que foi
aprovada e que não contempla-
ria esses agentes políticos.

Diferente da lei de 2019,
que também tratava da revisão
geral anual e abrangia os agen-
tes políticos, Lisandro destacou
que a lei aprovada pela Câmara
em 2020 concedia o reajuste de

5% apenas aos servidores efe-
tivos, contratados, comissiona-
dos, aposentados e pensionis-
tas, excluindo os agentes polí-
ticos. Tendo em vista a lei, a
Câmara Municipal não aplicou
o percentual de reajuste aos
vereadores, apenas aos servi-
dores da Casa.

Lisandro apresentou dados
do Portal da Transparência da
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso, disponível na internet,
constatando que o salário-base
do prefeito municipal aumen-
tou de R$21.829,59 para
R$22.921,06 de março para
abril de 2020, após a aprova-
ção da concessão do reajuste
anual. Em abril, a remuneração
total do cargo somou R$
25.104,00, recebendo ainda o
reajuste retroativo referente a
fevereiro e março.

Lisando teceu as criticas ao
chefe do Executivo Municipal,
alegando que o prefeito enviou
a lei, mas a descumpriu. Ele
ainda apresentou dados refe-
rentes ao salário da vice-pre-
feita. Segundo o Portal da
Transparência, o salário-base
de Dilma de Oliveira foi de
R$10.914,78 para R$11.460,51
no mesmo período, também
sendo pagos os valores retroa-
tivos.

Lisandro reforçou ainda que
encaminhou uma Indicação ao
prefeito, que não foi respondi-
da, sugerindo a revisão dos
salários devido ao Covid-19,
tendo em vista que 190 funci-
onários municipais foram dis-
pensados mediante a pandemia.
“Fizemos a denúncia ao Minis-
tério Público, mostrando que a
lei foi violada. Essa é a realida-

de que estamos vivendo. To-
das as informações estão no
Portal da Transparência”, com-
pletou.

PREFEITURA
Segundo justificou a prefei-

tura, “conforme ART. 37,
inciso X, da Constituição Fe-
deral, há previsão legal para que
seja feita a revisão anual dos
subsídios dos agentes políti-
cos. Em razão do permissivo
constitucional a lei municipal
4347/16, em seu ART. 4°, pre-
viu o reajuste dos subsídios do
Prefeito, Vice e secretários na
mesma data e nos mesmos ín-
dices aplicáveis aos funcioná-
rios. Ressalta-se, inclusive, que
a referida lei foi de iniciativa da
Câmara de Vereadores. Assim,
aguardamos eventuais docu-
mentos para que sejam apre-

Presidente da Câmara denuncia suposto reajuste
ilegal para agentes políticos da Prefeitura

sentadas as respectivas respos-
tas, comprovando a regularida-

de e legalidade dos ajustes rea-
lizados”, finalizou.

Presidente da Câmara  de São Sebastião
do Paraíso, Lisandro José Monteiro

ASSCAM

ASSCAM
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Entretanto
Renato Zupo *

MORTOS PELA COVID?
O que é mensagem subliminar? É quando nos comunicamos através de
entrelinhas. Mandamos mensagens através de silêncios e meias pala-
vras. No jornalismo, há maneiras de influenciar o público não através de
distorções, mas de meias verdades ou verdades incompletas. Na hora nos
soa estranha a notícia tendenciosa, mas se não conferirmos em outras
fontes no momento em que absorvemos a informação questionável, de-
pois nos esquecemos de seus chavões sub-reptícios. Na questão COVID,
por exemplo, a grande imprensa não somente informou, como quase
comemorou (Deus me perdoe), o fato do Brasil ter chegado à marca de
100 mil mortos. Quero esclarecer, no entanto e desde logo, que as pesso-
as não estão morrendo DE Covid, mas COM Covid. O que as mata é sua
condição clínica geral ou o mau atendimento médico-hospitalar, não o
vírus. E o número de mortes? Passe-o para termos percentuais, já sabedor
que somos um país com 220 milhões de habitantes. Viu a quantidade?
Pereceram 0,004% de brasileiros. Poxa, é uma pena, não quero diminuir
a dor de quem perdeu entes queridos, nem ser insensível, mas me recuso
a me apavorar com isso ou justificar distanciamento social a paralisar a
economia. Ou, o que é pior (e nisso nós brasileiros somos bons): procurar
culpados. Tem gente boa colocando a culpa em Bolsonaro, mas se va-
mos buscar a fonte remota desta desordem sanitária toda, vamos ter que
chegar nos chineses – aí não pode, né? È racismo! Por aqui, parece as
vezes que o Direito só aceita que se fale mal de políticos.
CLOROQUINA!
Está provado pela experiência médica que o coquetel Azitromicina,
Cloroquina e Ivecmetidina atenua os sintomas da Covid quando minis-
trado no início do tratamento. Não adianta berrarem ou cancelarem meu
blog ou me tirarem do ar no Youtube. Meu compromisso cidadão é falar
a verdade aqui. A Cloroquina é interpretada por alguns como ferramenta
populista simplesmente porque divulgada por Trump e Bolsonaro. Se
tivesse sido entronizada por Obama ou pela Madre Tereza de Calcultá,
tudo bem, seria um santo remédio. Aí entra a divulgação fajuta: estes
remédios, principalmente a Cloroquina, não foram proibidas nem
tampouco se recomendou deixassem de ser ministrados. O que a OMS e
os governos dos Estados e respectivos conselhos de medicina fizeram foi
extirpá-los do protocolo médico. O que é isso? È a terapêutica oficial
automática recomendável pelo Ministério da Saúde para o trato imedia-
to de cada doença, aí desconsiderando-se as peculiaridades de cada
paciente. Vamos exemplificar? Você chega ao hospital com suspeita de
dengue. Enquanto um médico não te examina, te colocam de repouso,
soro, depois com o médico é Tylenol ou algum outro antitérmico e bas-
tante hidratação. Assim se dá porque este é o protocolo médico para a
Dengue, o que permite massificar o tratamento e faz com que um médico
e uma enfermeira sozinhos consigam rapidamente tratar de dez pacien-
tes ao mesmo tempo. Agiliza os cuidados médico-hospitalares. Como a
Cloroquina gera um importante efeito colateral que é o aceleramento
dos batimentos cardíacos, não dá para homogeneizar, disseminar gene-
ricamente, sua utilização como protocolo para o Covid. Por isto, para que
seja receitada é preciso diagnóstico médico específico e expressa reco-
mendação profilática (que é a receita, afinal). É isso que fizeram com  a
Cloroquina, não a demonizaram – mas não é isso que muito jornalista
divulga né? Não vou nem dizer que distorcem por maldade. É que muitos
não entenderam mesmo.
O GABINETE DO ÓDIO!
Quem apelidou a cúpula do governo Bolsonaro, responsável por seu
mídia marketing, Gabinete do Ódio, não se esqueçam, foi Gustavo
Bebbiano, aquele apeado da confiança de seu capitão e depois morto
subitamente e em circunstâncias estranhíssimas – incluindo-se aí uma
“carta testamento” escrita horas antes de sua morte.  E Bebbiano acusava
Carlos Boslonaro, o filho “03”, de ser o artífice por trás de fake news e
assassinato de reputações organizados pelo pessoal do tal gabinete para
incomodar os adversários políticos do presidente. Isso me lembra o velho
Lenin e sua máxima: acuse-os do que você faz, chame-os do que você é!
O bom e velho marxismo cultural, que muita gente boa acreditava morto,
na verdade atua na surdina e os poucos que o denunciam são considera-
dos teóricos da conspiração, doidos e mal intencionados – Olavo de
Carvalho que o diga. Eu que passeio bem pela internet, mas não a
habito, posso me considerar freguês assíduo de sites de notícias e blogs
de opinião. Pois bem, nunca vi, em nenhum site pró-Bolsonaro, conser-
vador ou de direita, como queiram chamar, palavras duras e mentiras
deliberadas contra opositores do atual presidente ou representantes ide-
ológicos e políticos de esquerda. O contrário vi: Ciro Gomes mandando o
povo chamar Bolsonaro de “assassino”, cartunista comparando Bolsonaro
a Hitler, e a última, ótima: Jean Willys, que em um programa jornalístico
chamou Bolsonaro de (atenção) fascista, desonesto, racista e corrupto, foi
absolvido da acusação de crime contra a honra do presidente, porque,
segundo o juiz e depois dele o TJ do Rio, entenderam que Willys agiu
nos “limites de sua imunidade parlamentar”. Ora, ora: a razão está mes-
mo com quem advoga a tese do governo de juízes. É muito mais fácil
forjá-los dóceis ao socialismo desde a faculdade, do que tentar impor
Marx a mais de quinhentos congressistas. A decisão parece recomendar
que a  imunidade parlamentar valha para a vida e o tempo todo, e não
só para a tribuna do parlamento, e que através dela se possa ofender a
quem quer que seja com   linguagem de sarjeta, de zona de beirada de
rodoviária, de cais do porto (sem querer ofender prostitutas e estivadores).
Lembrem-se de Lenin: Chame-os do que você é, acuse-os do que você
faz!
ABUSO DE PODER RELIGIOSO
Vai dar pano pra manga a tese do Ministro Edson Facchin, mas por
enquanto seus pares do TSE (e do STF) adiaram a discussão sobre o
cabimento da tipificação da conduta de “abuso de poder religioso”, tanto
para incriminar quem a pratique, quanto para vedar sua prática como
ferramenta para indução de eleitores ao voto. O tema é espinhoso, não
porque mexa com a fé das pessoas, mas porque é muito subjetivo: eu
acho que o padre X é um homem bom e apenas orienta seu rebanho de
fiéis, porque sou católico. No entanto, um adepto do candomblé pode
achar que não, que o bom mesmo é o Pai João do terreiro da favela do
pneu furado, e que o Padre X é um charlatão que usa a fé católica para
angariar donativos e eleitores... e vice versa! A Constituição Federal não
discrimina religiões, não cabe aos intérpretes fazê-lo.
OPERAÇÕES POLICIAIS
Achei que o voto no mínimo genérico e superficial do Ministro Facchin
não fosse seguido por seus pares do STF, mas foi: estão proibidas opera-
ções policiais nos morros e favelas cariocas durante a pandemia Covid
19, só autorizadas incursões em casos extremos. O gundamento é a
pandemia. Nela, e no entanto, operação pra prender corrupto em aparta-
mento de zona sul ou para buscar documentos em empresas ou em
gabinetes de políticos, pode. Pra isso não tem epidemia não. Rico pode
adoecer e até morrer. Pobre é que não pode. Entendi. Ingênuo eu que
achei que Facchin não fosse seguido pelos demais ministros, e achei
interessantes as considerações do Ministro (já falei isso aqui): no voto ele
diz que a operação só é permitida se for absolutamente necessária...
Como se tivesse operação militar armada com helicóptero e caveirão,
com troca de tiros, sem necessidade. Como se a falta de necessidade
fosse o normal em operações policiais perigosas. E quem é que vai dizer
desta necessidade? E se não houver operação policial necessária, o
comandante da PM do Rio prevarica? Santo Deus, que confusão!
BIA KICIS E O CENTRÃO
A deputada federal e jurista Bia Kicis defende a aproximação de Bolsonaro
ao centrão. Está certa. Não existe política boa e política ruim, política
antiga e política nova. Existe, na política, o certo e o errado, e já que o
governo perdeu sustentação ideológica, precisa dos velhos deputados
independentes de sempre. São chamados “de centro” por causa disso.
Não tem alinhamento ideológico e nem votam em bloco com os respec-
tivos partidos. Podem até votar com seus correligionários, mas por convic-
ção, não por obrigação partidária. Por isto são centristas, e o termo não
era para ser pejorativo, e nem deve ser. Bolsonaro (e Bia) devem ter se
lembrado de Collor e Dilma e na maneira como o primeiro deu banana
para o congresso e a segunda ignorou o parlamento, e como ambos
terminaram. A Constituição Federal, de um presidencialismo híbrido, meio
parlamentarista, não permite que presidentes governem isolados, quer
gostemos disto ou não.
MICHELE E OS CHEQUES
Bolsonaro é o único presidente que conheço que não pode nomear
gente de confiança para... cargos de confiança de livre nomeação! Tam-
bém é o único presidente que não pode emprestar dinheiro e receber
depois o pagamento via depósito em conta. E também não pode ter suas
contas pagas em dinheiro vivo, e também é proibido que seus assessores
usem dinheiro vivo ou depositem valores nas contas dele e da esposa.
Ah! Seu filho também não pode ter loja de chocolate e nem ter assessor
PM, que é considerado “miliciano”. Assessores dos Bolsonaros não po-
dem fazer compras, receber ou pagar em nome dos chefes – que é
proibido! Se pagar em dinheiro vivo é corrupção. Se depositar em che-
que  é corrupção. Lamento, esquerdinhas, mas pela primeira vez em
muitos anos vocês não estão mexendo com ladrões. Vão penar muito,
vão precisar de muita desinformação, vão ter que depender muito de erro
de magistrado metido a independente, para conseguirem prejudicar o
presidente da República, ainda hoje o político mais popular do país.
O DESTRUIDOR DA LAVAJATO
Sérgio Moro cunhou a expressão “Lavajato”, transformando-a em neologis-
mo. E também destruiu a Operação Lavajato, a desconstruiu, ao usá-la
para empreender questionável carreira solo. Com isto, inviabilizou a dela-
ção de Antônio Palocci e vai fomentar a anulação da condenação do ex-
presidente Lula, logo logo. Sempre foi um magistrado  superficial e vaido-
so, suas decisões nunca foram um primor de conhecimento jurídico, mas
ao menos posava de paladino da justiça imparcial e, de certo modo,
contribuía  no combate à corrupção, trunfo que transformou em bandeira e
depois em trampolim político. Ao fazê-lo, porém, agachou-se tanto que
mostrou a cauda. E destruiu a credibilidade de suas decisões ou em sua
imparcialidade. Quer descobrir quem é Moro? Compare-o a Bolsonaro.
Quando Moro foi severamente atingido pelo escândalo da “Vaza jato” e
teve suas conversas com Deltan e a turma de Curitiba hackeadas, o presi-
dente o apoiou e foi com ele ao Maracanã em dia de jogo do Flamengo.
Quando era para retribuir, com Bolsonaro brigando com a OMS em plena
pandemia, Moro fugiu, correu e ainda acusou de déspota ao patrão. Um é
homem, o outro é um pavão. Um pavão que mostrou a cauda.
O DITO PELO NÃO DITO.
“Deve-se deixar a vaidade aos que não têm outra coisa para exibir.” (
Honoré de Balzac, escritor francês).

Luiz Carlos Pais

A história cultural da ci-
dade envolve a trajetória
das pessoas que nela vi-
vem ou viveram, o legado
das instituições sociais,
seus símbolos culturais,
incluindo os mais diversos
espaços públicos. Com
base nesse princípio, esta
crônica destaca informa-
ções sobre a Praça Co-
mendador José Honório, no
centro de São Sebastião do
Paraíso, polo cafeeiro do
Sudoeste Mineiro. Até o fi-
nal do período imperial,
esse espaço público, em
torno do qual concentra
parte expressiva do comér-
cio paraisense, era conhe-
cido como “Largo da Ma-
triz”. Denominação ainda
usada por pessoas idosas
que sabem a razão das
coisas e por aqueles que
preferem preservar o voca-
bulário popular que traduz
as raízes da encantadora
alma da cidade.

Logo após a proclama-
ção da República, em ses-
são realizada em 28 de
dezembro de 1889, a Câ-
mara Municipal deliberou
pela alteração da denomi-
nação de diversas ruas e
praças da cidade. Foram
escolhidos nomes para
homenagear políticos que
se destacaram na defesa
dos ideais republicanos e
que estavam perfilados à
nova ordem política minei-
ra e da recém-instituída fe-
deração. No mesmo con-
texto, em sessão realizada
uma semana antes, a mes-
ma câmara deliberou pelo
envio de felicitações ao
Governo Provisório da Re-
pública, assim como à re-
dação do jornal O Paiz, do
Rio de Janeiro, que divul-
gava os promissores ide-
ais do novo regime.

A “Rua do Comércio”
recebeu a denominação de
“Rui Barbosa” e, anos de-
pois, passou a ser a co-
nhecida “Pinto Ribeiro”,
naquela época restrita à
parte central da cidade. O
extinto “Largo do Rosário”,
que incluía a atual “Praça
João Batista Teixeira” e o
terreno onde foi construído
o “Grupo Escolar Campos
do Amaral”, recebeu o
nome de “Praça General
Deodoro”, em homenagem
ao comandante militar do
novo regime. A chamada
“Rua Nova” (atual Placidino
Brigagão) recebeu a deno-
minação de “Rua Wandel-
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Praça Comendador José Honório

kok”.O então chamado
“Largo do Cemitério” (atu-
al Praça Comendador João
Alves) foi batizado de “Pra-
ça Aristides Lobo”. A rua da
Maçonaria (atual Gedor
Silveira) recebeu a deno-
minação de Rua Campos
Salles. Finalmente, o “Lar-
go da Matriz” foi batizado
de “Praça Cesário Alvim”,
em homenagem ao então
presidente de Minas. Entre-
tanto, nem todos os nomes
escolhidos pelo poder pú-
blico municipal, como
acontence muitas vezes,
acabaram prevalecendo na
linguagem popular e para
muitas pessoas a praça
central continuou sendo o
símbólico “Largo da Ma-
triz”.

O mesmo espaço rece-
beu a atual denominação
para homenagear o “Rei
do Café de Minas”, coronel
José Honório Vieira, líder
político e benemérito da

Igreja Matriz, razão pela
qual recebeu do Vaticano o
título de comendador. Fa-
lecido em meados da dé-
cada de 1930, vítima de
uma queda fatal do seu
cavalo que se assustou
devido a presença de uma
cascavel que estava em
seus belos e extensos ca-
fezais.

Uma das mais antigas
fotos da referida praça, ti-
rada da torre da Matriz,
data de 1900. É possível
identificar o cruzeiro ergui-
do no centro, com cinco
metros de altura, e o mo-
desto terno de congade-
iros, desfilando para redu-
zido número de pessoas.
Aparece ainda a velha casa
térrea, em cujo terreno se-
ria construído o palacete do
coronel João Vilela de
Figueiredo Rosa, na esqui-
na onde hoje está instala-
da conhecida farmácia.

Em outra foto da mes-

ma praça, de 1908, é pos-
sível visualizar, ao lado da
casa mencionada no pará-
grafo anterior, a casa do
coronel José Francisco de
Paula, agente executivo
municipal (prefeito) no
triênio iniciado em 1 de ja-
neiro de 1916. No terreno
da casa de seis janelas,
anos depois, foi construído
o prédio onde funcionou o
Banco da Lavoura e depois
o Banco Real. À direita, é
possível ver parte do muro
do terreno onde foi cons-
truído o Grande Hotel Co-
sini. Ao fundo, é possível
identificar o único prédio de
dois pavimento, o antigo
fórum e cadeia, ao lado a
Igreja do Rosário. São por
essas e muitas outras ra-
zões que vale a pena
retornar ao simbólico Lar-
go Matriz, onde pulsa uma
parte visível do cotidiano da
história paraisense de to-
das as épocas.

A Cemig (Centrais Elétricas
de Minas Gerais) emitiu um
comunicado na manhã desta
segunda-feira,10, informando
que vai interromper o atendi-
mento presencial em todas as
agências no estado. A medida
foi justificada em função das
novas diretrizes do plano Mi-
nas Consciente, que prevê uma
série de protocolos para que as
cidades retomem ou não as ati-
vidades diante da pandemia da
covid-19.

Em São Sebastião do Para-
íso como nas demais cidades
de Minas Gerais o atendimen-
to público continuará sendo
realizado através dos meios re-

Cemig suspende atendimento presencial
nas agências em toda Minas

motos disponibilizados para a
população.

O atendimento presencial
com agendamento havia retor-
nado em algumas cidades do
interior do estado desde o dia
1º de agosto. A iniciativa visava
contemplar os municípios que
estavam na onda verde do pla-
no de flexibilização do Estado,
porém, com a nova fase do Mi-
nas Consciente, nenhuma
macrorregião mineira apresen-
tou índices favoráveis para a
inclusão na onda verde. Para
avançar para essa onda, as ci-
dades precisam estar há 28 dias
consecutivos na Onda Amare-
la, sem sofrer retrocessos.

Em função do momento
atual em relação a pandemia do
novo coronavírus e pelo fato
de nenhum município estar in-
cluso na Onda Verde da nova
fase do Plano Minas Consci-
ente, a Cemig informa que, a
partir desta segunda-feira,10,
os atendimentos presenciais
aos clientes serão suspensos.
De acordo com o comunicado
divulgado a decisão da compa-
nhia respeita a vida dos seus
colaboradores e de todos os
seus clientes. Para solicitar os
serviços à companhia, utilize os
canais digitais. É importante
salientar que, por questões de
segurança e conforto, a empre-

sa recomenda aos clientes que
continuem dando preferência
para o atendimento pelos ca-
nais digitais, que oferecem to-
dos os serviços disponíveis
presencialmente.

Quem precisar de atendi-
mento pode utilizar a Cemig
Atende Web, pelo site da com-
panhia, o aplicativo Cemig
Atende (disponível no Android
e IOS), o SMS (torpedo para
o número 29810) e também os
aplicativos @Telegram e
WhatsApp (pelo número 31-
35061160) para solicitar digi-
talmente todos os serviços ofe-
recidos pela empresa de forma
presencial.
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação. Modalidade Chamamento Público nº 008/2020. OBJETO:
CREDENCIAMENTO DE LEILOEIROS OFICIAIS PARA A REALIZAÇÃO
DE LEILÕES DE BENS INSERVÍVEIS PERTENCENTES AO MUNICÍPIO
DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG, nos termos do Decreto Federal
nº 21.981/32, da Lei nº 8.666/93 e IN 17/13 do DREI. Os envelopes de
Documentação dos interessados em participar deste Edital deverão ser
protocolados no protocolo geral da PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO a partir do dia 13 de Agosto de 2020, das 12
às 17 horas até a data de 04 de Setembro de 2020. O edital completo
e as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à
disposição dos interessados nesta Prefeitura Municipal, Gerência de
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini nº 60 – Lagoinha, nesta Cidade,
Fone (035)-3539-7015, diariamente das 12 às 17 horas ou no site da
Prefeitura: www.ssparaiso.mg.gov.br, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – 10 de Agosto de 2020. Marcoantomio
Mosquetti da Silva – Presidente da Comissão Permanente de Licitações.

Um homem já conhecido
pela polícia pela prática de fur-
tos à residência em Paraíso,
foi preso do domingo (9/8)
após invadir uma propriedade
e furtar diversos produtos ali-
mentícios. A prisão ocorreu
após denúncia via 190, onde
informante comunicou a situ-
ação ocorrida no Jardim
Coolapa.

De acordo com a PM, mi-
litares chegaram ao local e re-
alizaram buscas pela proprie-
dade onde informação dava
conta de que suspeito teria in-

Uma operação realizada
pela Polícia Militar na noite de
sexta-feira (7/8), por volta das
21h45, terminou com a prisão
de um suspeito de traficar no
Jardim Europa, em São Sebas-
tião do Paraíso. O indivíduo,
de 27 anos, tentou fugir duran-
te a abordagem, mas foi conti-
do e preso.

Conforme a PM, chegando
ao local da denúncia, suspeito
ao perceber a presença dos mi-
litares, “dispensou” 23 pedras
de crack, tentando fugir, mas
foi contido pelos militares. Em
sua residência, durante buscas,
foram localizadas outras três
pedras da mesma substância. O
suspeito foi preso..

Homem é preso
em operação de

combate ao tráfico
no Jardim Europa

Foragido da justiça é preso após furtar
alimentos em residência no Jd Coolapa

vadido. O homem, de 26 anos,
estava escondido em meio às
plantas do jardim da residên-
cia, de posse de vários produ-
tos alimentícios.

Conforme a polícia, o sus-
peito foi reconhecido em di-
versos furtos ocorridos na ci-
dade. Durante registro da
ocorrência, foi constatado ain-
da que o suspeito estava fo-
ragido da justiça e com um
mandado de prisão em aber-
to. Diante do flagrante, ele foi
preso e encaminhado para a
Delegacia de Polícia.

Divulgação

Divulgação

Três homens que viajavam
em três veículos distintos le-
vantaram suspeitas de policiais
rodoviários que faziam
patrulhamento na região de São
Sebastião do Paraíso. A pers-
picácia dos policiais motivou
uma perseguição com cerco
bloqueio que resultou na deten-
ção dos acusados no km 215
da MGC-491. Cada investiga-
do contou uma versão diferen-
te e foram encaminhados à
Delegacia de Polícia para pres-
tarem esclarecimentos sobre a
procedência dos veículos que
apresentavam adulterações e a
destinação para as quais eles se
dirigiam, não sendo descarta-
da a hipótese de receptação.

Segundo os patrulhe-
iros, pelos menos dois dos três
veículos são clonados. As sus-
peitas sobre eles foram moti-
vadas por estarem viajando em

Suspeitos de receptação são presos
com veículos clonados na MGC-491

que o automóvel também apre-
sentava alteração na numera-
ção do chassis que estava adul-
terado e apresentava numera-
ção diferente do original. Com
o acusado de receptação ainda
foi localizada uma bucha de
maconha.

O terceiro veículo, o Pas-
sat, a princípio não apresenta-
va irregularidades, mas segun-
do a polícia o mesmo era usa-
do para dar suporte aos de-
mais. Já o seu condutor foi
verificado que ele é integrante
de uma quadrilha paulista en-
volvida em ocorrências de rou-
bos de carros, não sendo des-
cartada a possibilidade do
envolvimento em mais crimes.
Os três veículos foram reco-
lhidos e os três homens foram
conduzidos para a Delegacia
Regional de Polícia Civil de São
Sebastião do Paraíso.

comboio no período noturno
quando a polícia tem o alerta
para estar atenta quanto a pre-
sença e atuação de integrantes
de quadrilhas de roubo a ban-
cos na região. Quando as via-
turas iniciaram o acompanha-
mento dos acusados eles au-
mentaram a velocidade aumen-
tando as suspeitas de que algo
poderia estar errado.

Com a perseguição em an-
damento pela rodovia, tam-
bém foi acionado a operação
de cerco e bloqueio para a re-
gião. Os fugitivos estavam em
uma camionete Triton preta,
um Passat preto, além de uma
Strada branca, que inicial-
mente cruzaram com a viatu-
ra em sentido contrário e mo-
tivaram a perseguição. Os
veículos em fuga foram inter-
ceptados no quilômetro 215
da MGC-491, entre os muni-

cípios de Paraíso e Monte
Santo de Minas.

Durante a abordagem os
condutores apresentaram ver-
sões que não convenceram os
policiais e por isso foram con-
duzidos para a delegacia para
prestarem esclarecimentos. O
motorista da Triton, alegou que
é morador de Ribeirão Preto
(SP) e foi a Juiz de Fora (MG)
para buscar o veículo em um
poso de abastecimento. Con-
tou ainda que recebeu o carro
com a chave na ignição e que
receberia R$ 600,00 para fa-
zer a entrega ao destino final.
A camionete estava com o nú-
mero do chassi adulterado.

Outro condutor, que esta-
va no veículo Strada, declarou
que receberia R$ 2 mil pela re-
alização do mesmo serviço de
entregar o carro ao destino fi-
nal. Os policiais constataram

Duas ocorrências policiais
foram destaques nas ações de-
senvolvidas pela Polícia Militar
de São Sebastião do Paraíso
segunda-feira (10/8).  No pri-
meiro caso um homem foi pre-
so no bairro San Genaro, sus-
peito de tráfico de drogas. Na
Vila Dalva, houve o registro do
furto de uma bicicleta que es-
tava estacionada na porta de
uma pizzaria. Os suspeitos fo-
ram identificados, confessaram
o crime e o veículo foi recupe-
rado, sendo restituído ao seu
proprietário.

Na ocorrência de tráfico,
durante realização de batida
policial realizada na rua Caeta-
no Lauria, San Genaro, os po-
liciais receberam informação
de que um indivíduo estaria
realizando comércio de entor-
pecentes nas imediações. Du-
rante abordagens os militares

Acusado de tráfico é preso e menores
foram detidos após furto de bicicleta

liciais que atenderam a ocor-
rência tiveram acesso as ima-
gens da câmera de segurança
onde reconheceram os dois
suspeitos. Com as informações
a PM foi até a residência de um
deles que na presença de sua
genitora confessou a participa-
ção no furto, juntamente com
seu comparsa, ambos menores.

Na casa do segundo envol-
vido a PM deparou com o acu-
sado que foi submetido a bus-
ca pessoal. Em seu poder fo-
ram encontradas 28 pedras de
crack, dois moletons, um boné,
uma bermuda e uma chave
mixa. O adolescente levou os
policiais até o local onde havia
escondido a bicicleta furtada,
que foi recuperada. Ambos os
envolvidos foram apreendidos
e levados junto com o material
recolhido para a Delegacia da
Polícia Civil.

flagraram um jovem de 21
anos, servente de pedreiro que
estava saindo de sua residên-
cia. Ele foi submetido a busca
pessoal e com ele foi localiza-
da uma bucha de maconha,
embalada e pronta para o co-
mércio.

Também com o suspeito foi
encontrado um aparelho de te-
lefone celular e a quantia de R$
20,00. Ainda durante as bus-
cas, na residência do acusado
foram encontradas outras 13
buchas de maconha, nove
tabletes pequenos de maconha,
embalados e prontos para o
comércio. No interior do imó-
vel havia uma balança semia-
nalítica, diversos saquinhos de
sacolé, um micro tubo com
resquícios de substância entor-
pecente, além de duas folhas
om anotações referente ao trá-
fico de drogas.

O homem foi preso e enca-
minhado para a Delegacia de
Polícia para prestar esclareci-
mentos sobre o material encon-
trado.

BICICLETA

A outra ocorrência de des-
taque ocorreu na avenida
Monsenhor Felipe, onde a víti-
ma acionou a PM e alegou ter
estacionado uma bicicleta na
porta do estabelecimento, en-
quanto aguardava o pedido. O
mesmo declarou ter ficado as-
sentado a cerca de dois metros
da bicicleta quando percebeu
que dois rapazes passaram pelo
local. Pouco depois, um deles
teria voltado rapidamente, mon-
tou no veículo e evadiu-se

A vítima disse ainda ter cor-
rido atrás do acusado, mas não
conseguiu acompanhá-lo. Po-

Bicicleta verde furtada em frente a pizzaria foi
recuperada e apreendida junto a outros objetos

FOTOS: Divulgação

Dinheiro, folha de anotação do tráfico, celulares e várias
porções de drogas foram recolhidas no bairro San Genaro

A Receita Estadual defla-
grou, na manhã desta terça-fei-
ra (11/8), a operação “In vino
veritas” de combate a irregula-
ridades na comercialização de
bebidas, em dez municípios de
Minas Gerais e no Rio de Ja-
neiro, em Goiás e no Distrito
Federal. Os alvos da ação são
35 empresas atacadistas que
distribuem bebida para super-
mercados, bares, restaurantes,
lojas de conveniência e espe-
cializadas na comercialização de
vinhos nacionais e importados.

A operação teve como pon-
to de partida a identificação do
recolhimento de ICMS em vo-
lume incompatível com o
faturamento das empresas,
além de outros dados investi-
gados pelo fisco mineiro. Aná-
lises iniciais apontam que, em
um ano e meio, foram sonega-
dos cerca de R$ 10 milhões.

“Algumas empresas vendi-
am mais de R$ 1 milhão por
mês e tinham recolhimento de
impostos bem inferior ao devi-
do. Como todo esquema de so-
negação, o dinheiro ia para as
contas dos fraudadores, preju-
dicando o Estado e os cida-
dãos”, analisa o auditor fiscal
da Receita Estadual, Leonardo
Drumond.

REDE
Localizadas em Belo Hori-

zonte, Contagem, Nova Lima,
Santa Luzia, Vespasiano, São
José da Lapa, Ribeirão das Ne-
ves, Fronteira, Piumhi, Paraca-
tu, Duque de Caxias (RJ),
Novo Gama (GO) e Brasília, as
empresas tiveram documentos
apreendidos e arquivos de com-
putadores copiados pelas equi-
pes da Receita Estadual. 

Será apurado se existiam
valores acertados “por fora”
nas operações de compra e
venda para que as notas fiscais
tivessem preço inferior ao que,
de fato, era pago pelas merca-
dorias. O diretor de Fiscaliza-
ção da Receita Estadual,
Ronaldo Marinho, afirma que
também são investigados ou-
tros artifícios usados pelas
empresas para reduzir o valor
do imposto.

“Além de serem cobrados
pelo ICMS não pago, os ope-
radores e sócios das empresas
fraudadoras estão sujeitos a
implicações penais, em razão
dos crimes cometidos. Após a
auditoria de todo o material
apreendido, o caso será enca-
minhado para o Ministério Pú-
blico tomar as devidas provi-
dências”, conclui.

Receita Estadual
desarticula esquema

de fraudes no
setor de vinhos

Operação “In vino veritas”
acontece  simultaneamente em

35 empresas de MG, RJ, GO e DF

Receita Estadual

A operação “In vino veritas” contou com
a participação de 83 servidores da Receita

Estadual e teve o apoio da Polícia Civil de Minas
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O estatístico americano Deming (1900-1993) ganhou gran-
de notoriedade no pós-guerra, nos anos 50, no esforço de
reerguer o Japão. Seu trabalho influenciou a melhoria de pro-
cessos produtivos focados em qualidade, em especial, o Sis-
tema Lean Toyota de Produção. Sua frase que alerta para a
necessidade de se “definir” indicadores para “medir e
gerenciar” os resultados obtidos tem fundamental importân-
cia na gestão de qualquer negócio e a qualquer tempo.

Também conhecidos por KPI, sigla do inglês “key-
performance indicators”, que traduzidos são “indicadores-
chave de desempenho”, tem a finalidade de “indicar” o resul-
tado alcançado por uma ou mais ações, facilitando o acompa-
nhamento e a análise do “realizado” com o “planejado”, inclu-
sive, em períodos diferentes.

Em resumo, os KPIs entram em ação a partir do momento
em que você já definiu os objetivos gerais e as metas especí-
ficas da sua empresa, conforme orientado noutra ocasião.
Crie os indicadores de acordo com as necessidades do seu
negócio.

Eles podem ser divididos em três tipos:
1º Estratégicos: são monitorados por diretores e mostram

de forma rápida se os objetivos definidos estão sendo atingi-
dos;

2º Táticos: monitorados pelos líderes de setor, reforçam
os primeiros e mostram se as ações estão no caminho certo;

3º Operacionais: acompanhados pelos responsáveis de cada
área, desdobram os anteriores em detalhes.

São inúmeros os exemplos de indicadores que podem ser
implementados nas diversas áreas de gestão:

FINANCEIRA: Monitore a evolução do faturamento,
lucratividade, patrimônio, inadimplência, custos e despesas,
por exemplo.

COMERCIAL: Crie indicadores para medir o número de
pessoas interessadas em seus produtos, satisfação com o aten-
dimento, vendas por vendedor, vendas totais, número de cur-
tidas ou comentários nas redes sociais, entre outros.

PRODUÇÃO: Monitore os resultados obtidos nos pro-
cessos produtivos do seu negócio, compras, estoque, tempo
por etapa, controle de qualidade, perdas, entrega etc.

PESSOAS: Acompanhe o nível de absenteísmo, treina-
mentos, faltas da equipe, rotatividade e muitos outros.

Seja qual for o seu ramo de atividade e o porte da sua em-
presa, medir os resultados e comparar as suas performances
é fundamental para o gerenciamento das ações e correção do
plano responsável pelo seu sucesso.

Conte com os nossos consultores para definição dos me-
lhores indicadores e do mecanismo para acompanhamento
em tempo real. Acesse nosso site www.idecorp.com.br e
agende uma apresentação.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Os indicadores na
gestão da empresa

“Não se gerencia o que não se mede, não se
mede o que não se define...” (William E. Deming)

Desde segunda-feira (10/
8), vários Núcleos de Assistên-
cia à Família (NAFs) em Mi-
nas Gerais estão retomado gra-
dualmente o atendimento
presencial. Em São Sebastião
do Paraíso está localizado uma
destas unidades que teve a
prestação de serviço interrom-
pida em função das medidas de
distanciamento e isolamento
social recomendadas para o
enfrentamento inicial da
pandemia do novo coronavírus.
Inicialmente são 18 do total de
26 localidades que estão reto-
mando o acolhimento.

Os espaços auxiliam e aco-
lhem familiares de pessoas
custodiadas nas unidades
prisionais do Estado, com a fi-
nalidade de sanar dúvidas e ofe-
recer suporte em diversas
ações. Entre os serviços ofe-
recidos consta a elaboração de
cadastro para visitação, emis-
são de atestados carcerários,
solicitação de documentos, en-
tre outras. Neste primeiro mo-
mento, o atendimento será re-
alizado mediante agendamento
prévio, para evitar aglomera-
ções e obedecer aos protoco-
los de Saúde.

O familiar deve acessar o
portal de serviços do Governo
de Minas e clicar em
agendamento on-line, logo
abaixo do ícone Cidadão, na
página principal. O serviço é
gratuito e o interessado pode
escolher data e horário que
melhor lhe atendem.

Para a diretora de Assistên-
cia à Família da Secretaria de
Estado de Justiça e Segurança
Pública (Sejusp), Judsônia

NAF's volta a realizar atendimento
presencial no presídio em Paraíso

Certidão de Dias Trabalha-
dos e Dias Estudados Pode ser
solicitado por familiares ou de-
pendentes com comprova-
ção de vínculo, por pessoas
credenciadas no sistema como
visitante ou pelo advogado le-
galmente constituído nos
NAFs. O documento compro-
va os dias em que o preso tra-
balhou e estudou dentro de uma
unidade prisional, informações
que podem ser acrescentadas
ao processo judicial para remi-
ção da pena.

O familiar pode agendar
entrevista com o profissional
do psicossocial do NAF para
obter informações ou requerer
serviços de acordo com as ne-
cessidades específicas. Tais
serviços são aqueles inerentes
ao acolhimento dos familiares
dos indivíduos privados de li-
berdade.

Roberto Nogueira

Curte, a reabertura é importan-
te neste momento em que as
visitas presenciais estão tem-
porariamente suspensas por
causa da pandemia. "Não nos
esquecemos dos familiares. De
forma responsável, vamos re-
tomar os atendimentos gradu-
almente, com o objetivo de aco-
lher o familiar, sanar suas dú-
vidas e muni-lo de todas as in-
formações necessárias", anun-
cia.

UAI VIRTUAL
Recentemente a Uai Virtual

também ampliou os serviços
que atendem familiares de
detentos. Se antes já era pos-
sível habilitar o seguro-desem-
prego, em parceria com a Se-
cretaria de Estado de Desen-
volvimento Social (Sedese),
agora, familiares de indivíduos
privados de liberdade também

podem emitir e solicitar atesta-
dos pelo NAF, utilizando com-
putador ou celular. Na platafor-
ma é possível agendar serviços
como emissão de atestado
carcerário e solicitação de ates-
tado de dias estudados/traba-
lhados.

Pode ser solicitado para fins
de Auxílio Reclusão - INSS ou
ser juntado em processo judi-
cial. Ele informa a conduta
carcerária, o tipo de regime e
o período em que o indivíduo
privado de liberdade ficou em
uma determinada unidade
prisional ou o lugar atual de
reclusão. Esse documento
pode ser solicitado pelos fami-
liares ou dependentes com
comprovação de vínculo, pe-
las pessoas credenciadas no
sistema como visitante ou pelo
advogado legalmente constitu-
ído.

Paraíso possui uma das 26 unidades onde ao atendimento aos
familiares dos presos está sendo retomada a partir de agosto

O governador Romeu Zema
anunciou segunda-feira (10/8),
a ampliação do programa Bol-
sa Merenda para mais 86 mil
alunos, totalizando 466 mil es-
tudantes atendidos. O benefí-
cio temporário visa reduzir os
impactos da paralisação de au-
las presenciais na rede estadu-
al e a consequente inviabilidade
de acesso dos estudantes à
merenda escolar.

O programa foi estendido
por mais dois meses e passa a
contemplar famílias na faixa da
pobreza (com renda mensal
entre R$ 89,01 e R$ 178 por
pessoa), além dos alunos em
situação de extrema pobreza
(com renda mensal de até R$
89,00 por pessoa) atendidos
inicialmente. Desde abril, o au-
xílio destinou R$ 50 mensais
para estudantes da rede esta-
dual inscritos no CadÚnico.

CONTENÇÃO
DE IMPACTOS

Zema destacou que a inici-
ativa faz parte do esforço do
governo mineiro para conter os
impactos da pandemia.

"Nosso combate vai além da
saúde. A atividade econômica
foi muito impactada, muitas
pessoas deixaram de ter ren-
da, perderam seus empregos.
As crianças, que antes podiam
contar com a merenda esco-
lar, com a suspensão das au-
las, passaram a não ter mais
esse recurso. Por isso, vamos

Zema anuncia ampliação do Bolsa
Merenda e repasse para fundos

assistenciais dos municípios
ampliar o Bolsa Merenda por
mais dois meses e passaremos
a atender também famílias na
faixa de pobreza. Assim, o nú-
mero de beneficiários sai de
380 mil alunos para 466 mil alu-
nos", afirmou.

O governador também la-
mentou as mais de 100 mil
mortes no Brasil em decorrên-
cia da covid-19.

"Gostaria de expressar a
minha solidariedade a todas as
famílias que perderam algum
ente querido no Brasil. Em Mi-
nas, estamos trabalhando ardu-
amente para que esse número
seja o menor possível. Em tem-
po recorde, conseguimos am-
pliar em mais de 1,6 mil os lei-
tos de UTI na rede pública, para
que não faltasse atendimento a
nenhum mineiro. Compramos
mais de mil respiradores com
os menores preços. E temos,
hoje, o estado com a menor
taxa de óbito por 100 mil habi-
tantes. Fica aqui o meu agra-
decimento a todos que têm par-
ticipado desta batalha", disse.

REPASSE AOS
MUNICÍPIOS

Além da ampliação do Bol-
sa Merenda, o governador
anunciou o repasse de R$ 9
milhões aos fundos de assis-
tência social dos municípios.

A secretária de Estado de
Desenvolvimento Social,
Elizabeth Jucá, explicou que o
objetivo do repasse é reduzir os

Gil Leonardi/Imprensa MG

Benefício, que será estendido por mais dois meses, vai favorecer
466 mil estudantes na faixa da pobreza e extrema pobreza

impactos sofridos pela popu-
lação mineira, especialmente de
famílias que estão em situação
de vulnerabilidade social.

"Essa transferência aos fun-
dos municipais era uma deman-
da dos municípios para ajudar
no combate e enfrentamento
do que foi causado pela
pandemia. Vamos fazer a trans-
ferência em duas parcelas, a
partir de agosto, usando o cri-
tério do piso mineiro de assis-
tência social", afirmou.

Os recursos são provenien-
tes da Medida Provisória 978/
2020, que prevê repasses ex-
traordinários do governo fede-
ral aos Estados e municípios
para o combate ao corona-ví-
rus.

CESTAS BÁSICAS
Outra iniciativa do Gover-

no de Minas para auxiliar as
famílias de baixa renda duran-
te a pandemia foi a entrega de
146 mil cestas básicas em 834
municípios. Por meio de par-
cerias com a iniciativa priva-
da, os alimentos, doados pelo
projeto Fazer o Bem Faz Bem,
foram destinados a famílias que
vivem na faixa de extrema po-
breza.

A ação contou com apoio da
Polícia Militar e Defesa Civil,
que receberam os alimentos em
19 pontos estratégicos do esta-
do. As prefeituras foram respon-
sáveis pela retirada e entrega
dos donativos nos endereços
cadastrados no CadÚnico.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG - ABERTURA DE
LICITAÇÃO CREDENCIAMENTO nº 03/2020 para CREDENCIAMEN-
TO de Clínicas médicas e médicos especialistas, para prestação de serviços
de consultas/exames especializados, do dia 13/08/2020 ao dia 14/09/2020;
CREDENCIAMENTO nº 04/2020 para Seleção e possível contratação de
pessoa(s) jurídica(s) para realização de exames para detecção de coronavírus
(2019-nCov), utilizando de PCR em tempo real, do dia 13/08/2020 ao dia
14/09/2020. Os editais estão à disposição dos interessados na sede da
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392,
Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br
12/08/2020 - Ronaldo Pereira Dias – Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais firma 2º Termo Aditivo
Contrato 02/2020 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG
e a empresa LIMA & LIMA SOCIEDADE LTDA, CNPJ 03.322.648/
0001-72, objetivo reajuste do valor originalmente contratado com base
no art. 65, da Lei nº 8.666/93. Itamogi/MG – 11/08/2020 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito
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SÃO TOMÁS DE AQUINO por Selma Braia

MEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSE julho de 2003

Jorge da Silveira, filho do
ilustre Joaquim Pedro da
Silveira e Mariana Isabel da
Conceição, nasceu aos 23 de
agosto de 1932. Fez o pri-
mário na Escola Olegário
Maciel, hoje Escola Estadual
Dr. Tancredo de Almeida
Neves. Em sua vida de estu-
dante foi brilhante e aplicado.

Em Campinas, cidade
paulista, no famoso Ateneu,
formou-se professor e con-
tador em 1958. Dentro de si
já existia o “mestre”, o pro-
fessor Jorge, que necessita-
va passar para outras pesso-
as seus sábios conhecimen-
tos.

Voltou para sua terra Na-
tal e fundou o curso de Ad-
missão, que naquela época

Professor Jorge da Silveira
grande benemérito aquinense

história aquinense estava sen-
do escrita naquele momento
tão significativo da educação
do povo de São Tomás. E
Jorge Silveira fez parte deste
marco para o desenvolvimen-
to da pequena São Tomás.

Escolheu para companhei-
ra e esposa sempre amada,
Lira de Matos. Seu casamen-
to realizou-se no dia 27 de
janeiro de 1965.

Faleceu no dia 24 de mar-
ço de 1986. No seu sepulta-
mento, uma  multidão foi dar
o adeus ao mestre querido.
Professor Jorge como todos
o chamavam, dedicou sua
vida a ensinar e transmitir cul-
tura, cidadania, democracia,
pois era um “democrata”, ci-
dadão de bem. No seu tem-

po, o mais querido, o mais
educado, o mais elegante, e
fervorosamente “Aquinense”.

A Biblioteca Comunitária
de São Tomás de Aquino
tem o seu nome. Professor
Jorge também foi vereador
de 1962 a 1966.

A você Jorge da Silveira,
inesquecível mestre, neste
momento em que se come-
mora os 118 anos da terra
que tanto amou e contribuiu
para a cultura de seu povo,
se faz um minuto de “Silên-
cio”, abrindo espaço para a
saudade... de sua esposa
Lira, familiares, amigos, de
seus sempre reconhecidos
alunos.

Jornal de Aniversário

- JULHO DE 2003

Com 67 anos de existên-
cia, o Centro Espírita Tomás
de Aquino tem o seu traba-
lho voltado para a evangeli-
zação e o amparo fraterno
aos necessitados, sem a pre-
ocupação de se perguntar
qual a crença religiosa das
pessoas atendidas.

O princípio de sua ação de
benemerência está alicerçado
no pensamento que diz: “Aju-
dar ao próximo não é mérito,
é apenas o cumprimento de
uma orientação do evangelho
de Jesus”... E assim tem sido
seu objetivo ao longo dos
anos. Uma equipe que traba-
lha incansavelmente movida
pela fé, no propósito de aju-
dar pessoas necessitadas.

Há 30 anos, surgiu a dis-
tribuição da “sopa” aos sá-
bados. De início era feita por
Ary Nazar e José Quintilhano.
A distribuição de um litro de

“Um trabalho para ajudar ao próximo que faz
parte da História de São Tomás de Aquino”

preparava os alunos da 4ª
série primária para o ingres-
so ao curso ginasial. De iní-
cio, foram 20 alunos, depois
30... Neste momento, com
outros aquinenses, ilustres e
beneméritos como Jorge
Silveira, surge a idéia da
construção do Ginásio São
Tomás de Aquino prédio que
depois cedeu lugar ao Hotel
Municipal. Hoje tem o nome
de Escola Estadual Dr.
Tancredo de Almeida Neves.

No ano de 1965 profes-
sor Jorge Silveira orgulhosa-
mente entregou  com o cor-
po administrativo, docente,
convidados de honra e a so-
ciedade aquinense, os primei-
ros diplomas à primeira tur-
ma de alunos. Uma página da Professor Jorge participando de

formatura Ginasio de São Tomás

Reprodução

leite começou um pouco de-
pois, mas já se vão 20 anos.
Antes, no passado, o lugar
para atender as pessoas era
um cômodo bastante acanha-
do. Hoje a construção pro-
porciona melhor comodida-
de e espaço com 200 metros
quadrados de área construí-
da e um refeitório que aco-
moda muito bem os benefici-
ados pela sopa. Além do seu

fornecimento, recebem tam-
bém 1 litro de leite. As cestas
básicas são doadas depen-
dendo da procura. Roupas
também, principalmente na
época do inverno.

Medicamentos naturais
(homeopáticos) são ofereci-
dos gratuitamente para as
pessoas que encontram nes-
ses produtos uma forma de
tratamento alternativo de saú-

de. Uma vez por mês o vo-
luntário e colaborador Sr.
Quirino vem de Franca para
atender a todos que procu-
ram o centro.

Atualmente liderando a
equipe de trabalho está An-
tônio de Pádua Cerizza, e
como voluntários, Ary Nazar,
Celeida Aparecida, Josianne
Gomes Negrão, Mônica e
Bárbara Cerizza, José Quin-
tilhano, Maria Aparecida
Moreira de Carvalho, Lúcia
Caparelli Ribeiro, Regina
Célia Pimenta. Esta equipe
compõe uma diretoria por
tempo determinado. Antônio
de Pádua Cerizza salienta a
importância do coração ge-
neroso do aquinense. O cen-
tro sempre contou e conta
com a ajuda fiel de seus mui-
tos benfeitores, ao longo de
sua existência. Explica que a
equipe faz promoções como

ações entre amigos, e quatro
vezes ao ano o bazar da pe-
chincha. Com essas campa-
nhas a arrecadação de recur-
sos tem sido coroada de su-
cesso, contando também
com as doações espontâne-
as, enfatiza.

Cerizza fez questão de re-
afirmar a grande importância
desta parceria solidária que o
Centro Espírita Tomás de

Aquino mantém com a comu-
nidade. “Nunca é demais
agradecer a generosidade de
todos que nesses 30 anos
mantêm acessa a chama da
solidariedade e do amor ao
próximo”. E conclui: “Nosso
trabalho existe porque conta
com a credibilidade do povo
de nossa terra”.

Jornal de Aniversário

- JULHO DE 2003

Refeitório onde é servida a sopa Fila do leite - Doação diária de 1 litro

Reprodução
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Por João Oliveira

O presidente da Câmara Mu-
nicipal de São Sebastião do Pa-
raíso retirou de pauta na sessão
legislativa desta semana, proje-
to de resolução que visava ga-
rantir que todos os projetos de
lei que chegassem à Casa pudes-
sem passar antes pelo Departa-
mento Jurídico, a fim de garantir
a constitucionalidade na tramita-
ção destes e divisão dentro de
trabalho dentro do setor. A deci-
são se deu após arquivamento
de entendimento quanto ao nú-
mero de votantes para arquiva-
mento ou aprovação da matéria.

A propositura de iniciativa do
vereador Marcelo de Morais, já
havia gerado polêmica após Val-
dir do Prado discordar de alguns
pontos da resolução, acreditan-
do que esta tiraria o poder da
Comissão que, no seu entendi-
mento, já solicitava estes pare-

ceres. O vereador havia pedido
vistas ao projeto, e apresentado
emenda que teve parecer para
arquivamento da Comissão de
Finanças, Justiças e Legislação.

Por sua vez, a Comissão che-
gou a fazer emenda aditiva, que
também foi rejeitada em plenário.
Por fim, tendo quatro votos con-
trários à sua aprovação, votos
estes dos vereadores Valdir do
Prado, Sergio Aparecido Gomes,
Jerônimo Aparecido e Paulo
César de Souza, o projeto de re-
solução havia sido arquivado,
porém, após manifestação do ve-
reador Vinícius José Scarano,
que alegou que aprovação de
projetos desta natureza se dava
pela maioria absoluta, ou seja,
seis votos favoráveis.

Tendo em vista essa confu-
são que se deu pelo entendimen-
to da votação, o projeto foi reti-
rado de pauta para que situação
seja resolvida posteriormente.

Projeto de resolução
é retirado de pauta
após confusão com

arquivamento

A atividade empresarial
envolve muitos riscos, entre
eles os relativos ao não cum-
primento das obrigações tribu-
tárias.  Estas obrigações se di-
videm entre principais e aces-
sórias, sendo a primeira o pró-
prio recolhimento e as aces-
sórias os atos necessários
para tal, como a apuração,
escrituração e declaração en-
tre outros que permitem o pa-
gamento de fato do tributo.

É de amplo conhecimento
que o não cumprimento des-
tas obrigações constituem in-
frações tributárias puníveis

Atenção empresários!
Não pagamento dos tributos

devidos pode configurar crime

com multas e outras penalida-
des. Também sabemos que a
simples omissão ou a decisão
de não declarar o todo ou par-
te do tributo devido, configura
crime de sonegação fiscal.

Outro crime previsto em
nossa legislação relativo a es-
tas obrigações é o de apropri-
ação indébita. Este ocorre em
duas situações, quando em
caso de substituição tributária,
o contribuinte realiza a reten-
ção, mas não recolhe os valo-
res aos cofres públicos e o se-
gundo quando o empregador
retém a parte do funcionário

relativa ao imposto de renda
por exemplo e não repassa ao
fisco.

A novidade é a decisão do
Recurso Ordinário em Ha-
beas Corpus n° 163334, onde
o pleno de STF entendeu que
no caso do ICMS, há também
a possibilidade de configura-
ção do crime de apropriação
indébita.

Neste entendimento o
ICMS é um imposto em ca-
deia onde cada contribuinte
acresce parte do imposto to-
tal que será cobrado do con-
sumidor final no preço do pro-

duto. Desta forma, a empre-
sa receberia o total do impos-
to de seu cliente e na hipótese
de não recolher o ICMS apu-
rado naquela competência,
teria deixado de repassar o
imposto recebido na venda,
portanto, se apropriado do re-
curso a que faz jus o fisco.

Diante disso, todos os em-
presários devem se manter
mais atentos ao cumprimento
das obrigações tributárias,
minimizando os riscos de sua
atividade e garantindo sua se-
gurança jurídica. Em caso de
dúvidas consulte a ACISSP.

Por João Oliveira

O Tribunal de Justiça de
Minas Gerais (TJMG), acatou
três pedidos de liminares em
Ações Diretas de Inconstitucio-
nalidade (ADINs) impetradas
pelo prefeito Walker Américo
Oliveira. Os pedidos se referem
a três vetos a projetos de lei que
foram derrubados pela Câma-
ra Municipal. O primeiro sobre
instalação de sistema de ener-
gia solar em prédios públicos,
o segundo que tira o prazo de
dois anos para declarar uma
entidade como utilidade públi-
ca e, por último,  lei que revo-
ga a Zona Azul em São Sebas-
tião do Paraíso.

O primeiro projeto, de au-
toria do vereador Marcelo de
Morais, que tramitou na Casa
Legislativa em meados de
2019, previa a instalação de sis-
tema de energia fotovoltaica
para iluminação de prédios pú-
blicos, entretanto foi vetado in-
tegralmente pelo prefeito que
alegou “clara e evidente
inconstitucionalidade”. À épo-

ca, a Câmara derrubou o veto
alegando que projeto apresen-
tava dois aspectos relevantes de
interesse público: economia
quanto ao consumo de energia
e preservação ambiental.

Todavia, o prefeito Walki-
nho entrou com Ação Direta de
Inconstitucionalidade (ADIN)
no Tribunal de Justiça de Mi-
nas Gerais, alegando que o pro-
jeto fere o princípio de auto-
nomia entre os poderes. Res-
saltou ainda que “a iniciativa
parlamentar invadiu a esfera da
gestão administrativa”. Diante
disto, o TJMG deferiu medida
cautelar, de forma retroativa,
suspendendo a eficácia da lei.

Outro pedido que teve me-
dida cautelar concedida em fa-
vor da Prefeitura, foi em rela-
ção a projeto de lei de autoria
da vereadora Cidinha Cerize. O
projeto visava suspender a
obrigatoriedade do funciona-
mento por dois de entidades
para que recebessem título de
“utilidade pública”. Entretanto,
a prefeitura alega, também, que
iniciativa invadiu competênci-

as privativas ao Chefe do Exe-
cutivo. Deste modo, o TJMG
concedeu liminar suspendendo
os efeitos do referido projeto
de lei.

Por fim, outra liminar con-
cedida pelo TJMG, foi em re-
lação a um projeto de lei fruto
de polêmicas envolvendo em-
presa que geria o estaciona-
mento rotativo em São Sebas-
tião do Paraíso. O projeto, de
iniciativa do presidente da Casa,
Lisandro Monteiro, havia sido
aprovado por unanimidade pe-
los vereadores na sessão legis-
lativa do dia 22 de abril de 2019.
Entretanto, foi vetado pelo pre-
feito Walkinho, que justificou
que a propositura apresentava
“clara e evidente inconstitucio-
nalidade e ilegalidade”.

O projeto, segundo o autor,
foi pensado após diversas po-
lêmicas envolvendo o estacio-
namento rotativo no município
e, principalmente, após cobran-
ças que começaram a ser fei-
tas a usuários que não estavam
pagando o uso desse estacio-
namento, com promessas de

multas para aqueles que esta-
vam em débito com a empresa
responsável pela operação do
estacionamento rotativo. Em
reuniões, o diretor da empresa
responsável por esta operação,
Nilson Lopes, chegou a afirmar
que não abriria mão desses va-
lores.

O contrato com a empresa
que geria o estacionamento
rotativo, a Central Park Zona
Azul, havia sido firmado em
2016, e desde então causado
polêmica no município, o que
motivou projeto de lei para que
se suspendesse lei que regula-
mentava a exploração do esta-
cionamento rotativo em vias e
logradouros públicos do muni-
cípio. Todavia, no final de
2019, a Prefeitura decidiu en-
cerrar o contrato que estabe-
lecia o gerenciamento do esta-
cionamento rotativo.

Antes de suspender o con-
trato, Walker havia vetado pro-
jeto que suspendia o estacio-
namento rotativo no município,
justificando inconstitucio-
nalidade, além de vício de ini-

ciativa. Porém, Câmara Muni-
cipal derrubou por unanimida-
de o veto ao projeto de lei. À
época, o parecer jurídico da
Casa alegou que não existia ví-
cio de iniciativa do Legislativo
municipal em relação à propo-
situra, opinando pela derruba
do veto. Diante disto, a prefei-
tura entrou com uma Ação Di-
reta de Inconstitucionalidade
(ADIN), com pedido de liminar
suspendo os efeitos da lei, que
foi deferido pelo Tribunal de
Justiça de Minas Gerais.

CÂMARA MUNICIPAL
A Câmara Municipal infor-

mou que acompanhou todos os
processos de Ação Direta de
Inconstitucionalidade (ADIN).
“A Lei Municipal 4.574/19 (re-
gulamenta a concessão do tí-
tulo de utilidade pública para
entidades no âmbito municipal)
foi considerada inconstitucional
pelo Tribunal de Justiça de Mi-
nas Gerais, considerando-se a
‘possibilidade de ocorrência de
um dano potencial capaz de di-
ficultar ou até mesmo impos-

sibilitar o reconhecimento do
direito a ser assegurado’”.

Conforme nota da Câmara,
situação similar ocorreu com a
Lei Municipal 4.578/19 (dispõe
sobre a instalação de sistema de
energia solar para iluminação em
prédios públicos), “a Justiça
considerou haver vício de ini-
ciativa, tendo a matéria ultrapas-
sado os limites da competência
legislativa. Para que o projeto
tivesse eficácia, sua autoria de-
veria partir do Executivo”.

Já no caso da Lei Municipal
4.584/19 (revoga a lei que au-
toriza o Poder Executivo a ins-
tituir, manter e operar, ou ou-
torgar a exploração do estacio-
namento rotativo em vias e
logradouros públicos do muni-
cípio, denominado “Zona Azul),
“o Poder Judiciário considerou
haver intervenção na autonomia
administrativa do Poder Execu-
tivo, concedendo suspensão da
lei liminarmente até o julgamen-
to final. A Câmara Municipal
aguarda os próximos passos do
processo e a intimação para se
pronunciar”, finalizou.

TJMG acata pedidos de liminar em ADINs
impetradas pela Prefeitura de Paraíso

Um acidente entre duas
carretas Scanias no trevo de
acesso a Avenida João Pereira
de Souza mobilizou homens do
Corpo de Bombeiros na noite
de segunda-feira (10/8), por
volta das 21h.

O acidente aconteceu en-
quanto bombeiros combatiam
um incêndio registrado na BR-
265, sentido Jacuí, no trecho
que liga a rodovia ao trevo da
MGC-491.

De acordo com informa-
ções do Corpo de Bombeiros,
uma equipe de combate ao in-
cêndio havia se deslocado para
BR-265, na altura do KM 635,
a fim de controlar o fogo, que
ameava uma área de mata pre-
servada. Durante essa ocorrên-
cia, os bombeiros foram acio-

Acidente entre carretas mobiliza
Corpo de Bombeiros em Paraíso
nados para prestar apoio em
um acidente entre duas carre-
tas, tendo deixado o local de-
vido a gravidade da outra ocor-
rência.

Segundo informações, no
local, uma carreta Scania, que
seguia sentido Ribeirão Preto à
Itaú de Minas, colidiu lateral-
mente contra um cavalo me-
cânico, que  atravessa para a
rodovia para ter acesso à ave-
nida João Pereira de Souza.
Apesar da gravidade, ninguém
ficou ferido.

Parte da rodovia ficou com
o trânsito impedido, tendo os
bombeiros auxiliado no contro-
le do trânsito até a chegada da
Polícia Rodoviária Estadual.
Após essa ocorrência, bombei-
ros retornaram à ocorrência de

Nelson P. Duarte

incêndio, tendo conseguido
controlar o fogo, que consu-

miu aproximadamente dois hec-
tares de vegetação. O incêndio

atingiu as margens da rodovia,
plantação de eucalipto e uma

área de campo e pasto de uma
propriedade rural.
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A falta de transparência,
a sobra de irregularidades,
bem como, a geração de inú-
meros questionamentos fo-
ram as conclusões da Força
Tarefa Cidadã, uma iniciativa
criada para monitorar gastos
públicos dos municípios no
enfrentamento à pandemia da
Covid-19. A ação é fruto de
uma parceria entre o Obser-
vatório Social do Brasil e ór-
gãos de controle a nível fe-
deral, estadual e municipal.
Em São Sebastião do Paraí-
so, além de motivar a criação
de uma comissão especial de
acompanhamento dos gastos
dos repasses, o uso dos re-
cursos para o combate ao
Coronavírus, que somente
em um dos volumes desti-
nados ao município prevê o
recebimento de mais de R$
7 milhões, tem gerado mui-
tas indagações dos vereado-
res.

Ao analisar os portais ofi-
ciais das prefeituras, a Força
Tarefa notou que cerca de
90% dos municípios não
disponibilizam corretamente
as informações e os docu-
mentos que permitem a devi-
da fiscalização dos gastos na
pandemia. "O primeiro pro-
blema é a transparência. Não
há como fazer controle soci-
al se os documentos relativos
a cada compra não estiverem
disponíveis", afirma Ney
Ribas, coordenador Nacional
da Força Tarefa Cidadã.

A Força-Tarefa aponta
que, se por um lado, os ges-
tores, em geral, se mostraram
empenhados na publicação de
dados epidemioló-gicos,
como o número de ca-sos
confirmados, mortos e ocu-

Transparência no uso de verbas do
Covid-19 provoca questionamentos

pação de leitos, por outro, dei-
xam a desejar na hora de pres-
tar informação à sociedade so-
bre as despesas no enfren-
tamento à Covid-19. "No ge-
ral, o que estamos constatan-
do é que falta transparência em
relação ao que diz respeito à
pandemia, especialmente em
relação aos gastos: onde, quan-
to e para que foi gasto", avalia
Ney Ribas.

Além de analisar a transpa-
rência das prefeituras em re-
lação aos gastos, a Força Ta-
refa Cidadã também checou as
compras dos municípios. Em
fevereiro, a Lei 13.979/2020
dispensou a licitação para a
aquisição de bens, serviços e
insumos de saúde destinados
ao enfrentamento da pande-
mia.

Com a flexibilização, a For-
ça Tarefa identificou que mui-
tas empresas se aproveitaram
para praticar preços abusivos
na venda de respiradores e de
testes rápidos para diagnósti-
co da Covid-19. Além disso,

o levantamento identificou
que algumas prefeituras usa-
ram a brecha com a nova lei
para se corromperem. "Nós
vimos empresas fornecedoras
de vinho, por exemplo, ven-
dendo respiradores. Isso não
é comum, foge totalmente à
regra", exemplifica Ney Ri-
bas.

Segundo Ribas, a União e
os estados têm se esforçado
para que os recursos de com-
bate à pandemia cheguem aos
municípios e beneficiem di-
retamente a população, mas
o que tem ocorrido em alguns
lugares é exatamente o con-
trário: prejuízo à sociedade.
"Há falta de critério não só
técnico, mas de cuidado com
os recursos que é oriundo
dos nossos impostos. Porque
no fim das contas quem vai
pagar essa conta somos nós
cidadãos.

A pandemia está sendo
usada como desculpa para se
desviar e aplicar mal o recur-
so público", alerta.

ESTRUTURA E PARCERIA
Uma das justificativas

para a falta de transparência
de municípios em divulgar os
gastos públicos para o com-
bate à pandemia da Covid-19
é a escassez de tecnologia,
recursos e pessoal para isso,
algo que os estados, por
exemplo, teriam com mais
facilidade. As organizações
sociais ligadas à transparên-
cia e ao controle social con-
cordam com a situação mais
precária das prefeituras.

No entanto, na visão de
Ney Ribas, o tempo decorri-
do desde o início da pandemia
foi mais do que suficiente para
que muitos municípios se ade-
quassem ao nível de transpa-
rência exigido pela lei. "A
pandemia já tem mais de qua-
tro meses. Não há mais justi-
ficativa para dizer que falta es-
trutura, pessoal e tecnologia.
O que falta é vontade política
de ser transparente e tornar
públicas todas as despesas
com recursos destinados à
Covid-19", diz.

Iniciativa do Observatório
Social do Brasil, presente em
150 cidades de 17 estados
brasileiros, a Força Tarefa
conta com a participação dos
Tribunais de Contas da União
e Estaduais, a Controladoria-
Geral da União, os Ministéri-
os Públicos Federal e Esta-
duais, entre outros. A princí-
pio, o monitoramento é feito
por voluntários capacitados
pelo Observatório. Em segui-
da, verificadas possíveis ir-
regularidades, os órgãos de
controle do estado ao qual o
município pertence são acio-
nados para que tomem as
devidas providências.

Município aplicou parte do recurso na compra de equipamentos
e EPI's para atendimento da saúde contra o coronavírus

Divulgação

Em São Sebastião do Pa-
raíso a utilização dos recur-
sos recebidos pelo Município
para adoção de medidas de
combate a pandemia do
Covid-19 tem gerado questi-
ona-mentos dos vereadores.
Um dos repasses da União
para a Prefeitura ultrapassa a
casa dos R$ 7 milhões, mai-
or valor recebido entre as ci-
dades da região. A Câmara até
criou uma comissão especial
para o acompanhamento do
emprego das verbas recebi-
das e tem feito indicações
para que medidas que visam
a segurança dos servidores da
saúde seja garantida.

No dia 29 de junho o pre-
sidente da Câmara Municipal,
Lisandro Monteiro, determi-
nou a criação de uma comis-
são especial para acompanhar
a aplicação dos recursos ex-
traordinários federais envia-
dos ao município para com-
bate ao novo coronavírus. A
proposta é garantir a trans-
parência dos recursos públi-
cos por meio da fiscalização
de etapas chaves da execu-
ção orçamentária, em vez de
uma prestação de contas pon-
tual. Os vereadores José Luiz
das Graças, Marcelo Morais
e Vinício Scarano foram es-
colhidos para compor o gru-
po de trabalho.

Na época Lisandro justi-
ficou que é função da Câma-
ra e de cada vereador acom-
panhar e fiscalizar as ações

Em Paraíso vereadores questionam
sobre o uso dos recursos liberados

do Executivo. "Cumprindo a
prerrogativa legislativa de fis-
calizar a aplicação desses re-
cursos, decidi lançar uma co-
missão para que os recursos
sejam investigados de 15 em 15
dias", afirmou na época o pre-
sidente. Com a decretação da
pandemia de Covid-19, diver-
sos repasses extraordinários
foram efetivados pela União
para estados e municípios com
intuito de auxiliar no combate
à propagação da doença.

No início de junho o Gover-
no Federal iniciou o repasse aos
municípios dos R$ 60 bilhões
do Programa Federativo de
Enfrentamento ao Coronavírus,
previstos na Lei Complementar
173/2020, sancionada em 27 de
maio. Na microrregião de São
Sebastião do Paraíso, o envio
chegou a mais de R$ 13 milhões
também dividido entre as cida-
des de Itamogi, Jacuí, Monte
Santo de Minas e São Tomás
de Aquino. Para São Sebastião
do Paraíso foi destinada quan-
tia superior a R$ 7,8 milhões. A
Secretaria do Tesouro Nacional
adiantou que repasses das par-
celas seriam feitos nos dias 13
de julho, 12 de agosto e 11 de
setembro.

Apresentando dúvidas so-
bre o repasse feito pelo gover-
no, se a verba tinha sido envia-
da em quantia única ou parce-
lada o vereador Valdir Donizete
do Prado, acreditava que o re-
curso já estava todo deposita-
do na conta da Prefeitura. Ele

foi alertado pelos colegas que
o envio é feito de forma gra-
dual e as remessas são feitas
mensalmente em parcelas que
chegam a casa de R$ 1.950.
000,00 conforme lhe foi escla-
recido por Lisandro.

O vereador Marcelo de
Morais solicitou que fosse en-
viado ofício ao Ministério Pú-
blico com a reivindicação e
alerta para que sejam testados
todos os servidores da saúde,
principalmente aqueles que es-
tão atuando na linha de frente
ao combate ao Coronavírus.
"Já que veio tantos recursos,
não justifica recebê-los e não
dar proteção aos servidores",
disse. Ele ressaltou que vários
funcionários trabalharam na
realização do inquérito soroló-
gico da Covid-19, onde cerca
de 20% das 118 pessoas testa-
ram positivamente.

Os vereadores Vinícius
Scarano e Cidinha Cerize, jun-
tamente com Marcelo fizeram
ponderações a respeito do flu-
xo de atendimento das pesso-
as na UPA (Unidade de Pronto
Atendimento) e também no
Ambulatório Municipal. "É pre-
ciso tenha um direcionamento
do fluxo para que não se mis-
ture as pessoas com suspeita
de Covid-19 com outros paci-
entes", opina a vereadora.
Vinícius disse que manteve
contato com a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde e que esta si-
tuação já seria resolvida.

Quanto a fazer parte da co-

missão especial da Câmara
que fiscaliza os recursos re-
cebidos da Covid-19, ele
enfatizou a importância des-
te trabalho para que se tenha
ciência e clareza onde a ver-
ba está sendo empregada. "É
muito legal ter formado essa
comissão porque isso promo-
ve transparência de forma
mais dinâmica e didática ao
cidadão. Muitas cidades do
país estão se aproveitando da
situação para fazer superfatu-
ramento de compras de pro-
dutos, principalmente de
combate à pandemia, devido
ao decreto de calamidade pú-
blica; essa comissão é muito
importante até para reforçar
nossa fiscalização", disse.

Lisandro pediu ainda que
a Prefeitura disponibilize
quinzenalmente em seu por-
tal na internet informações re-
ferentes ao quantitativo do
valor recebido pela União para
o combate à Covid-19; decre-
tos municipais ou de proje-
tos de leis de créditos extra-
ordinários que aumentem as
dotações programáticas da
área de saúde devido a repas-
ses extraordinários da União.
Também foi solicitado divul-
gação sobre o total já empe-
nhado (nota de empenho) pelo
município e quanto resta a
empenhar; total pago (ordem
bancária) aos contratantes
por CNPJ; e distribuição na
estrutura de saúde municipal
dos bens adquiridos.

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG
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RETORNO DE OBRAS PAC EM DIVINÓPOLIS
Após anos de negociação entre governo municipal e federal,

finalmente foi autorizada e assinada a ordem de serviço para o reinício
das obras do Programa de Aceleração do Crescimento (PAC)
Saneamento - paralisadas há cerca de dez anos em Divinópolis. A
assinatura da ordem ocorreu na semana passada, durante a
inauguração da Estratégia Saúde da Família (ESF) Maria Lúcia
Gregório, no bairro Terra Azul. De acordo com a prefeitura, serão
investidos mais de 16 milhões para a execução das obras.

(Jornal Agora - Divinópolis)

REALIDADE VIRTUAL PARA IDOSOS
Embora a pandemia do novo coronavírus tenha abalado milhões

de vidas em todo o país, a população idosa foi particularmente a mais
afetada, tanto pela suscetibilidade ao vírus quanto pelo impacto do
isolamento em sua saúde social e emocional. Por meio da realidade
virtual, o Projeto Serenidade do Uniaraxá em parceria com o Conselho
Municipal do Idoso - CMIA está adotando uma abordagem criativa
para auxiliar nos impactos negativos ocasionados pelo isolamento
social.

(O Planalto - Araxá).

LEILÃO ONLINE DE PAVÕES
Produtores rurais de Pavão, no Vale do Mucuri, já se preparam

para bater novamente o martelo on-line, no segundo leilão virtual de
gado no município, previsto para o início de agosto. A primeira
experiência, até então inédita no local, foi no dia 04 de julho, como
uma saída para manter os eventos. Foi um jeito de substituir a forma
presencial dos leilões, realizados frequentemente na cidade. A
iniciativa, promovida por meio do Whatsapp, foi um arranjo local de
um grupo do aplicativo de mensagens que reúne 195 produtores.

(Diário Tribuna - Teófilo Otoni).

ESTÁTUA RECEBE MÁSCARA
A estátua do Andarilho São Bento, localizada na praça Dr. Jorge

Frange, recebeu uma máscara metalizada. A iniciativa foi do
uberabense e presidente da Academia de Letras do Triângulo Mineiro,
João Eurípedes Sabino. O objetivo é conscientizar os cidadãos a
usarem o principal equipamento de segurança no combate a Covid-
19. Para a presidente da Fundação Cultural, Jaine Basílio, o Andarilho
de São Bento está dando o exemplo. A estátua é muito querida em
Uberaba e está recebendo visitações.

(Jornal de Uberaba).

PREÇO CESTA BÁSICA SOBE EM VARGINHA
Após dois meses consecutivos de queda, o Índice da Cesta Básica

em Varginha apresentou elevação de 2,46% entre os meses de julho e
agosto. A pesquisa é realizada através da coleta dos preços de 13
produtos que compõem a cesta básica nacional de alimentos nos
principais supermercados da cidade. Em 12 meses, de agosto de 2019
a agosto de 2020, o valor da cesta básica em Varginha apresentou um
aumento de 9,82%. Já no acumulado de 2020 há uma pequena deflação
de -0,73%.

(Gazeta de Varginha).

OITAVA DE S. GERALDO ADIADA EM CURVELO
Devoção iniciada há 103 anos, a Oitava de São Geraldo, que atrai

a Curvelo milhares de romeiros de todo o Brasil, pela primeira vez,
este ano não será realizada no período costumeiro devido à pandemia
do novo coronavírus. Estava programada para 29 de agosto a 6 de
setembro, mas isso será impossível no atual quadro sanitário.
Segundo informou pelas redes sociais o reitor da Basílica, padre
Américo de Oliveira, em breve serão feitos outros comunicados à
população a respeito do assunto.

(Jornal Centro de Minas - Curvelo)

29 MUNICÍPIOS TERÃO REFORMA
Além do Governo de Minas, 227 municípios do Estado, 29 deles

localizados na região Norte, entre eles Montes Claros, Januária e
Itacarambi, terão que fazer sua reforma da previdência até o dia 30 de
setembro. Caso contrário, poderão sofrer bloqueios nos recursos
federais extraordinários a que terão direito. Além disso, os que
descumprirem podem ter outras dificuldades junto à Secretaria de
Previdência Nacional e ao Tribunal de Contas do Estado na hora de
realizar operações de crédito.

(Folha do Norte - Montes Claros)

POLÍCIA GANHA APOIO EM PIRAPORA
Da tribuna da Câmara, em espaço cedido pela Mesa Diretora, o

Delegado Regional da Polícia Civil, Diego Casemiro da Silva, pediu e
conseguiu o apoio dos vereadores de Pirapora na luta que a Polícia
Civil está travando contra o corte de direitos dentro da reforma
previdenciária proposta pelo Governo do Estado. O delegado alertou
que a Polícia Civil está recebendo tratamento diferenciado. Ao final
da reunião, o presidente Anselmo Caires colocou em discussão e
aprovou em plenário uma ‘Moção de Apoio’ ao movimento da Polícia
Civil.

(Tribuna do Povo - Várzea da Palma)

Números apresentados pela
Vigilância em Saúde em São
Sebastião do Paraíso apontam
que os casos confirmados de
coronavírus no município vol-
taram a subir nesta terça-feira
(11/8). São 212 confirmados,
sendo 10 somente nesta sema-
na, entre eles dois óbitos oca-
sionados pela Covid-19. Em um
comparativo com a última se-
mana, os números subiram,
tendo sido registrado no mes-
mo período oito novos casos
da doença.

De acordo os dados, em
torno de 85%  dos casos posi-
tivos em São Sebastião do Pa-

CORONAVÍRUS: 212 casos confirmados
em Paraíso: 181 já se recuperaram

raíso são pacientes que já se
recuperam e deixaram o isola-
mento domiciliar, ou seja, 181
paraisenses. Entretanto, há ain-
da 24 casos confirmados em
isolamento, um internado, além
de 196 casos suspeitos que
apresentaram sintomas da do-
ença, mas não foram testados.
Confirmou-se também seis
óbitos por Covid-19.

Conforme o boletim
epidemiológico, foram notifica-
dos 1.555 casos suspeitos em
Paraíso, entre os quais já se
descartou 167, entre eles 11
óbitos suspeitos de ter sido oca-
sionado pelo coronavírus.  Atu-

almente, 25,53% dos leitos de
enfermaria estão ocupados,
sendo dez pacientes de Paraí-
so e dois da microrregião. Já
em relação aos leitos de UTI,
cinco pacientes, entre eles três
do município e dois da micror-
região permanecem internados,
representando uma taxa de
ocupação de 15%.

REGIÃO

Conforme últimos dados di-
vulgados pelas prefeituras da
região, Monte Santo de Minas
registrou mais um caso positi-
vo da Covid-19, totalizando 32

no município. Desse número,
dois foram óbitos ocasionados
pela evolução da doença, 17 já
se recuperaram, 11 estão em
isolamento domiciliar e dois es-
tão internados. No total, o mu-
nicípio notificou 290 casos
suspeitos.

Em Itamogi também foi
confirmado um novo caso,
totalizando oito casos confir-
mados, dois quais cinco já se
recuperam e demais estão sen-
do monitorados. Foram notifi-
cados no município 64 casos
suspeitos, dos quais 49 já pas-
saram pelo isolamento domici-
liar e três óbitos suspeitos de

terem sido provocados pela
Covid-10 descartados.

Em São Tomás de Aquino,
também houve aumento dos
números, o município já soma
18 casos positivos, entre eles
um óbito. Conforme os dados
divulgados pela prefeitura
aquinense, cinco casos estão
em isolamento e 12 já estão
curados. No município foram
notificados 216 casos suspei-
tos.

Em Jacuí, os três pacien-
tes que haviam sido confirma-
dos, já se recuperam. O muni-
cípio notificou 65 casos sus-
peitos, dos quais 11 estão sen-

do investigados. 51 casos sus-
peitos foram descartados, além
de dois óbitos suspeitos de te-
rem sido ocasionados pela
Covid-19.

MINAS GERAIS

Em Minas Gerais, dos
153.551 casos confirmados,
125.002 pacientes já se recu-
peram da doença. Conforme os
dados, 27.936 pessoas infecta-
das estão sendo monitoradas e,
até o fechamento desta maté-
ria, 3.613 óbitos foram provo-
cados por complicações da
Covid-19.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1626

• VENDE-SE TERRENO PRÓ-
XIMO AO CLUBE OURO VERDE:
com 342m² na Av. Wenceslau
Bras, 2.048. Tratar 3531-2835
com o proprietário.

• CASA VENDE-SE: com 3
quartos, sala, cozinha, quarto
amplo, na Rua das Flores, 96 –
Vila Formosa. Terreno com 240
m² e área construída de 102m².
Tratar 3531-2835 com o propri-
etário.

• APARTAMENTO VENDO EM
FRANCA: no centro da cidade,
de frente para o Banco
Bradesco, ao lado da Catedral,
9 andar, 2 dormitórios e recém
reformado. Tratar com o propri-
etário (16) 99634-2220

• APARTAMENTO NO CEN-
TRO (PRAÇA DA MATRIZ) EDI-
FÍCIO CREDREAL: aluga-se ou
vende, com 3 quartos, sendo 1
com banheira de
hidromassagem, sala com
dois ambientes, garagem para
1 veículo. Tratar com a proprie-
tária Nenzinha no Edifício
Credreal apartamento 24.

• SÍTIO – VENDE-SE OU ALU-
GA-SE: Vende sítio com 5 ½
alqueires, cultura. Aceita-se tro-
ca, ou aluga-se (todo em pas-
to). Tratar pelo tel. 35 9 9112-
7972.

JARDIM DAS PAINEIRAS -
LOTE 47 (PLANO): Rua Francis-
co Sales Ferreira, àrea = 564,07
m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone.: 9.9817-5284
Dennys

• VENDO CASA RESI-
DENCIAL À AVENIDA JOSÉ
EDUARDO DE SOUZA, 359 BAIR-
RO SANTA CRUZ EM JACUÍ: Lo-
cal aprazível da cidade. Cinco
quartos com três suítes e um
banho social e lavado; área de
1.357,54 m² em dois terrenos
unificados e construção de
319,26 m². Recuada com jar-
dins; escritório com lareira; três
salas sendo ligadas à duas
varandas com vista para a Ser-
ra de Ibituruna e nascente do
sol e da lua. Garagem coberta
para quatro veículos, lavande-
ria. Tratar (35) 9.9971-1833.

• ALUGO EXCELENTE PON-
TO COMERCIAL: Av. Oliveira
Resende, nº 834 – Brás. S. S.
Paraíso- MG. Pronto para você
montar o seu negócio! Sistema
de câmeras e alarme, 437,00
m² área construída. Estaciona-
mento (sob consulta). Tratar
pelo telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 com André.

• TROCO CASA - BARRA-
CÃO – TERRENOS EM SÍTIO:
Tratar pelo telefone 35 99911-
8008.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. C.S.

BARRA: vendo, melhor vista
para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com 3
quartos grandes, sendo 1 suite,
sala grande, cozinha conjugada
com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase
mineral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31) 9 8320-
9778 (tim)

• APARTAMENTO EM RIBEI-
RÃO: Vende-se apartamento
reformado e mobiliado em Ri-
beirão Preto, na rua
Bernardino de Campos. Ótima
localização, próximo a merca-
do, feira, farmácia, restauran-
te e shopping. Área de 87
metros quadrados úteis, con-
tendo dois quartos, dois ba-
nheiros, sala e cozinha gran-
de, rico em armários, gara-
gem. Tratar com a proprietá-
ria pelo tel. 16 99992-5410.

• EXCELENTE CHÁCARA A 3
KM DA CIDADE, vendo ou troco
por casa em Paraíso, bem lo-
calizada com casa, muita água,
2 represas, pomar diversifica-
do e plantação de palmito e
eucaliptos. ALUGA-SE PARA
TEMPORADA DE FINAL DE ANO
E JANEIRO PARA FAMÍLIAS. Tra-
tar com o proprietário 35 99975-
2521

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado, com
calçada, plano, ótima localiza-
ção, próximo 700mts. Da Igre-
ja Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• APARTAMENTO MORADA
DO SOL: vende-se, no 3º andar,
sendo 4 quartos com 2 suítes,
armários embutidos, garagem
para 2 carros R$  210 mil. Tra-
tar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do Amaral
3 quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 (35) 98411-
1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 com o proprietá-
rio.

• RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA •

Vendo, melhor vista para represa, antes da
Balsa, casa muito boa de laje, com 3 quartos
grandes, sendo 1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo cercada. Terreno
medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor
ofertar. Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

DIVERSOS

• COMPRO JAZIGO CEMITÉ-RIO
PARAISO – para 4 gavetas, favor
entrar em contato com Alvaro,
telefone (11) 97799 7777.

• ÁRVORES RARAS: Jequitibá
Rosa (100 mudas), Samaúma
(10 mudas), Ipê amarelo (10
mudas), Mogno africano (10
mudas) e Pau Brasil (10 mu-
das) R$ 40,00 cada. Tratar c/
Paulo (35) 9 9211-9073

• MILHO – VENDE-SE: Safra
nova. Sacas de 60 kl. Vende-se.
Tratar pelo telefone (35) 9 9842-
4251.

• COMPRO CARRETA PARA

VEÍCULOS

• TOYOTA ALTIS HÍBRIDO 2020: cinza, 7 mil km, licenciado, insulfim
– R$ 120 mil. Paulo (35) 9 9211-9073.

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 verme-lha,
restaurada, original, único dono, licenciamento IPVA pago 2020,
manual de proprietário. Preço R$ 18.500,00 – tratar pe-los tels
(35) 998498100 ou (35) 3534-1616.

TRATOR USADA TEL. 99911-
8008

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:

ALTO PARAISO R$ 190.000,00 - Cód.: 2450
Área terreno: 250m² - Área construída: 69,94m²
ENTREGARÁ O IMÓVEL TOTALMENTE PINTADO. 3 DORMITÓRIOS.
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

AZUL VILLE R$ 125.000,00 - Cód.: 2349
Área terreno: 200m² - Área construída: 69,90m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO.

CALIFORNIA GARDEN I R$ 450.000,00 - Cód.: 1914
Área terreno: 360m² - Área construída: 125,00m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUITE, SALA, COZINHA COM ARMÁRIOS,
BANHEIRO SOCIAL, PORCELANATO, ÁREA DE SERVIÇO, ARE DE
CHURRASCO, GARAGEM PARA 04 CARROS.

CALIFORNIA GARDEN II R$ 330.000,00 - Cód.: 3161
Área terreno: 250m² - Área construída: 124m²
ENTREGARÁ O IMÓVEL TOTALMENTE PINTADO. 3 DORMITÓRIOS.
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

CENTRO R$ 700.000,00 - Cód.: 2773
Área terreno: 414m² - Área construída: 321,60m²
3 DORMITÓRIOS SENDO 2 SUÍTES, SUÍTE MASTER COM ARMÁRIO,
ROUPEIRO E BANHEIRA, SUÍTE MENOR COM ARMÁRIO, SALA PARA 2
AMBIENTES, ESCRITÓRIO, BANHEIRO SOCIAL, COZINHA COM
ARMÁRIOS, ÁREA DE SERVIÇO COM ARMÁRIOS, GARAGEM PARA 02
CARROS, ÁREA GOURMET COM SAUNA E DESPENSA. LAJE PISO
FRIO E TACO. AQUECEDOR SOLAR.

CIDADE NOVA R$ 158.000,00 - Cód.:2760
Área terreno: 150m² - Área construída: 120m² -
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM P/1 CARRO. LAJE E PISO FRIO E PORCELANATO.

CONJUNTO MONSENHOR MANCINI R$ 200.000,00 - Cód.:2816
Área terreno: 240m² - Área construída: 121,32m² -
ACEITA TROCA POR CASA EM FRANCA-SP - 3 DORMITÓRIOS, SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM COBERTA
PARA 1 CARRO E DESCOBERTA PARA VÁRIOS, VARANDA. LAJE E
PISO FRIO.

JARDIM AMERICA VII R$ 290.000,00 - Cód.: 2081
Área terreno:  250m² - Área construída: 125m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM SANCAS, COPA-
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, AMPLO CÔMODO DE DESPEJO,
GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PISO FRIO, ALARME, CERCA
ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO.

JARDIM COOLAPA R$ 640.000,00 - Cód.: 2426
Área terreno: 400m² - Área construída: 362m²
ACEITA IMÓVEL DE ATÉ R$ 340 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
1 SUÍTE COM ESPAÇO PARA O CLOSET E HIDRO, 2 DORMITÓRIOS
COM ARMÁRIOS DE ARMÁRIO MACIÇO, SALA DE VISITA, SALA DE
JANTAR, COPA-COZINHA COM BALCÃO EM GRANITO E ARMÁRIOS,
ÁREA GOURMET COM W.C. E LAVANDERIA, DESPENSA. LAJE,
PORCELANATO, TACÃO DE IPÊ, PISO FRIO, AQUECIMENTO SOLAR.
ÓTIMO ACABAMENTO.

JARDIM COOLAPA R$ 700.000,00 - Cód.: 3074
Área terreno: 300m² - Área construída: 155m²
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO. CASA TOTALMENTE
REFORMADA COM EXCELENTE ACABAMENTO, ILUMINAÇÃO. 3
DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE COM BANHEIRA, DUCHA E CUBAS
DUPLA, SALA PARA 02 AMBIENTES, COPA-COZINHA CONJUGADA COM
ÁREA GOURMET, GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PORCELANATO
POLIDO. NOS FUNDOS DESPENSA COM BANHEIRO E LAVANDERIA.

JARDIM DAS PAINEIRAS R$ 1.100.000,00 - Cód.: 2483
Área terreno: 480m² - Área construída: 365m²
PAVIMENTO SUPERIOR 3 DORMITÓRIOS SENDO UMA SUITE, TODOS
OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SUITE COM AR CONDICIONADO
E VENEZIANA INTELIGENTE, SALA DE TV, LAVABO, SALA DE VISITA
COM JARDIM DE INVERNO, COZINHA COM ARMÁRIOS, LAVANDERIA,
VARANDA. EXCELENTE ACABAMENTO COM PORCELANATO, SANCAS,
LUSTRES. AQUECIMENTO SOLAR. PAVIMENTO INFERIOR:
ESCRITÓRIO, LAVANDERIA ÁREA GOURMET, DESPENSA E GARAGEM
PARA 3 CARROS.

JARDIM DIAMANTINA R$ 140.000,00 - Cód.: 3159
Área terreno: 160m² - Área construída: 70m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

JARDIM EUROPA R$ 195.000,00 - Cód.: 2447
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

JARDIM EUROPA R$ 200.000,00 - Cód.: 508
Área terreno: 293m² -
2 DORMITÓRIOS, SALA, BANHEIRO, ÁREA DE SERV C/ CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM P/ 1 CARRO COBERTO, LAJE E PISO E FRIO.

JARDIM EUROPA R$ 190.000,00 - Cód.: 1021
Área terreno: 300m² - Área construída: 150m²
05 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM. FALTA TERMINAR PARTE DO ACABAMENTO.

JARDIM MEDITERRANÊE R$ 285.000,00 - Cód.: 2633
Área terreno: 250m² - Área construída: 120m²
ACEITA TERRENO NO JD. MEDITERRANÉE OU CARRO POPULAR COMO
PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, JD. DE
INVERNO, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 5 CARROS. LAJE E PORCELANATO. CERCA
ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO, TODAS AS PORTAS E VENEZIANAS
COM TELA DE PROTEÇÃO CONTRA INSETOS, TELHAS DE
EXCELENTE QUALIDADE.

JARDIM PLANALTO R$ 180.000,00 - Cód.: 159
Área terreno: 300m² -
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZ, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E
PISO FRIO.

JD. OURO VERDE R$ 180.000,00 - Cód.: 2831
Área terreno: 280m² - Área construída: 165m²
2 DORMITORIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COPA COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, COMODO FUNDOS, LAJE, PISO FRIO, GARAGEM PARA 03
CARROS. COMODO COMERCIAL COM BANHEIRO.

JARDIM VITORIA R$ 170.000,00 - Cód.: 2554
Área terreno: 186m² - Área construída: 84m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM PARA 2 CARROS. LAJE, PISO FRIO, CERCA
ELÉTRICA E PORTÃO ELETRÔNICO.

LAGOINHA R$ 150.000,00 - Cód.: 2698
Área terreno: 150m² - Área construída: 140m²
ACEITA TERRENO DE ATÉ R$ 70 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
CASA GEMINADA COM 2 DORMITÓRIOS, SALA, COPA, COZINHA. ÁREA
DE SERVIÇO, TEM UM CÔMODO JUNTO A COPA QUE PODE SER FEITO
DE DORMITÓRIO OU ESCRITÓRIO. GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E
PISO FRIO.

JD. OURO VERDE R$ 180.000,00 - Cód.: 2831
Área terreno: 280m² - Área construída: 165m²
2 DORMITORIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COPA COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, COMODO FUNDOS, LAJE, PISO FRIO, GARAGEM PARA 03
CARROS. COMODO COMERCIAL COM BANHEIRO.

JD. OURO VERDE R$ 180.000,00 - Cód.: 2831
Área terreno: 280m² - Área construída: 165m²
2 DORMITORIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COPA COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, COMODO FUNDOS, LAJE, PISO FRIO, GARAGEM PARA 03
CARROS. COMODO COMERCIAL COM BANHEIRO.

NASCENTE DO PARAISO R$ 140.000,00 - Cód.: 3152
Área terreno: 200m² - Área construída: 60m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO COBERTA, GARAGEM DESCOBERTA PARA 02 CARROS.
TOTALMENTE REFORMADA
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

TRÁTAKA
Meditação com a

chama de uma vela

Diferentemente das meditações tradicionais que são
feitas com os olhos fechados, se concentrando no inte-
rior, a meditação da vela é realizada com os olhos aber-
tos. O objetivo da meditação com a chama da vela é a
purificação dos olhos e do sentido d a visão, por meio
da fixação do olhar em um objeto ou imagem interna.

A técnica chamada de Trataka; consiste em fixar fir-
memente o olhar na chama da vela sem piscar até
lacrimejar. As lágrimas são um mecanismo de elimina-
ção de toxinas do organismo e o Trataka proporciona
uma limpeza dos olhos, ajuda a descansar a visão, toni-
ficando os músculos oculares, melhorando a acuidade
visual e contribuindo na prevenção e tratamento de di-
versos problemas de visão.

Algumas pessoas consideram esse tipo de medita-
ção mais fácil; pois relatam que o fato de se concentrar
em um objeto físico ajuda a deixar os pensamentos irem
embora. Já outros; acham essa meditação mais difícil,
justamente pelo fato de ter que manter os olhos aber-
tos e focados na chama da vela, sem piscar. Porém,
fazendo com frequência este processo de meditação,
você começará a mergulhar profundamente na chama
e a sua visão periférica irá desaparecer gradualmente.
Como resultado, irá parecer que não há distância entre
você e a chama.  Isso acontece porque o cérebro pro-
cessa os sinais enviados pelos nervos ópticos dos seus
olhos. Como seus olhos não estão se movendo, ele para
de fornecer informação para o cérebro processar por-
que não há mais imagens novas para serem enviadas.
Por isso que a sua visão periférica começa a desapare-
cer. No entanto, para alcançar essa experiência profun-
da, é necessário tanto a quietude física dos olhos quanto
a quietude mental. Através deste processo de medita-
ção, pode-se adquirir alguns benefícios para a sua
mente, destacando a recuperação da energia
desperdiçada ao longo do dia proporcionando um am-
biente de paz mental; auxilia no processo de memoriza-
ção; ajuda a melhorar sua concentração, consciência e
foco; purifica e revigora a mente; proporciona o equilí-
brio do sistema nervoso, aliviando os sinais de depres-
são, ansiedade e insônia.

Usar uma vela aromática durante a meditação, isto
irá ajudar a tornar o espaço mais aconchegante e con-
fortável.

RECEITAS DO GUARI

Filé a poivre com batata
frita à portuguesa

INGREDIENTES
1 kl de filé mignon cortado na grossura de dois dedos
½ kl de batatas
½ kl de arroz
1 copo de vinho branco seco
Ervilhas, manteiga, pimenta do reino, sal a gosto

MODO DE PREPARAR
Amassar o filé até ficar na grossura de um dedo e sal-
picar com a pimenta dos dois lados e apalpar com a
palma das mãos. Salpicar um pouco de farinha de tri-
go e apalpar. Coloque 150 gramas de manteiga (sem
sal) e fritar os bifes dos dois lados até dourar, uma úni-
ca vez. Após dourado colocar um copo de vinho seco
para flambar. Cozinhar o arroz e depois misturar as
ervilhas na manteiga. Corte as batatas em rodelas
médias e frite na frigideira em que foram fritos os bi-
fes. Servir com o arroz. Prato pronto, bom apetite.

A família nasceu do casa-
mento de uma mineira com um
baiano. A mineira tinha ascen-
dência indígena. Os filhos desta
união cresceram às margens do
caudaloso Rio Santana. O ca-
sal morreu, os filhos seguiram
seus caminhos, constituíram
suas famílias, criaram seus fi-
lhos. Assim foi passando o tem-
po.

Um certo dia Hermenegilda
já com quase 80 anos levou a
sobrinha e a irmã caçula para
visitarem o lugar onde nasce-
ram. Foi muito divertido a so-
brinha com seu carro novo era
inexperiente para dirigir na área
rural, se aventurou nas Mon-
tanhas Mineiras e comeu o pó
da estrada.

Foi contagiada por uma
imensa alegria, pois estava lou-
ca para conhecer o rio cauda-
loso, a fazenda, o gado. Guia-
das pela Hermenegilda chegaram
ao seu destino. O rio caudalo-
so: um riacho, o gado não exis-
tia e no lugar café. O que cha-
mou a atenção foi uma flor
Copo-de-leite plantada no chão!

Foi um dia para ficar na his-
tória. De volta à cidade, lá es-
tava a vaidosa Dona Florinda,
com seus bobes cobertos por
lindos lenços de seda, as unhas
pintadas de vermelho, pronta
para a missa e depois levar a
comunhão aos enfermos.
Hermenegilda e Dona Florinda
não se entendiam e tinham dis-
cussões hilariantes. As duas ti-
nham personalidade forte e não
perdiam a oportunidade de boa
argumentação.

A caçulinha era minada, era
rainha, servida pelas duas irmãs
que faziam questão de desfila-
rem com ela pela cidade e
apresentá-la para os conhecidos
da família. Os doces não falta-
vam à mesa, as quitandas eram
feitas à espera da caçula com
sua prole e os agregados. A bala
de coco a especialidade de
Hermenegilda, as sobrinhas ten-
taram aprender, mas somente
uma delas disse que aprendeu.

A Dona Florinda, mais mo-
derna, no auge da velhice, ha-
via se especializado em com-
prar os doces em compotas,
mas não dizia quem era o for-
necedor, como também dava as
receitas erradas assim garantia
o segredo dos seus quitutes.

Os natais maravilhosos,
embora chuvosos. A congada
um acontecimento, as brinca-
deiras com primos só alegria.
A caçula vivia no Estado de São
Paulo trabalhava com afinco
para poder prover o necessá-

• Dos Leitores •
A Finitude

rio para sua prole e retornar à
sua cidade natal, conhecida
como a Cidade dos Ipês.

A acolhida mineira era ex-
cepcional. A Hermenegilda foi
acometida de câncer e foi para
o céu. Em meio à pandemia do
corona vírus Dona Florinda foi
encontrada morta. Comoção
geral. Ninguém sabe o que
aconteceu, como diz a canção:
“Estátuas e cofres/ E paredes
pintadas/ ninguém sabe o que
aconteceu/ .../Nada fácil de
entender”.

Velório não pode acontecer,
o Rito das Exéquias com os
quatro momentos principais:
acolhimento da comunidade –
com uma palavra de consola-
ção, as palavras de vida eter-
na, a liturgia da palavra e sa-
crifício eucarístico, também
não ocorreu.

A defunta sempre partici-
pou da igreja, que tem como
padroeira Nossa Senhora de
Sion. Em de 6 agosto de 2020,
naquela gelada manhã de inver-
no, com o céu azul sem nenhu-
ma nuvem, a terra árida e o
vento soprando silenciosamen-
te a Dona Florinda voltou ao
pó! Não levou nada.

Coube à filha da Caçula ele-
var a Deus a oração, pedindo a
intercessão de Nossa Senhora.

Superadas as diferenças das
crenças religiosas os dez fami-
liares, autorizados pelos vigi-
lantes do cemitério, prestaram
sua última homenagem à
irreverente Dona Florinda.

O mistério paira no ar, qual
foi a causa da morte? Quais
foram as circunstâncias? A
casa está vazia, restam os in-
setos e os roedores. O silêncio
da casa permite ouvir o que
não foi dito. A escuridão é ilu-
minada pelo luar frio e sombrio
que desvenda o real interesse
pela posse do que é tangível em
detrimento ao intangível.

O que é a vida? O que é o
amor ao próximo? O que ser
cristão? Agora a única certeza:
a finitude! A parábola dos talen-
tos é oportuna, cabe a cada um
a partir de dons de Deus zelar
pelos talentos recebidos e
multiplicá-los. Espera-se que o
legado da fé, da autenticidade e
do amor destas irmãs se perpe-
tuem na vida daqueles que fica-
ram. Que a justiça seja feita, que
Deus onipotente, onipresente e
onisciente traga luz, revele a
verdade das circunstâncias da
causa morte da Dona Florinda,
assim a Caçula terá paz. Assi-
nado pela Motorista.

Josiane Aparecida da Silva

(Santo Agostinho)

Se você me ama, não chore
Se você conhecesse o mistério insondável
do céu onde me encontro ...
Se você pudesse ver e sentir o que eu sinto
e vejo nesses horizontes sem fim
e nesta luz que tudo alcança e penetra,
você  jamais choraria por mim.
Estou agora absorvido pelo encontro de Deus,
Pelas suas expressos de infinita beleza
Em confronto com a nova vida
as coisas de tempo passado,
são pequenas e insignificantes,
conservo ainda todo o meu afeto por você
e uma ternura que jamais
lhe pude em vida revelar.
Compartilhamos a amizade e o amor,
a solidariedade e a compreensão,
alegrias e tristezas e
tudo isto era limitado e fugaz.
Vivo na serena expectativa de sua chegada,
um dia ... entre nós.
Pense em mim assim. Nas suas lutas pense
nesta maravilhosa morada
onde não existe a morte
e onde juntos viveremos
junto à fonte inesgotável de alegria e de amor.
Se você verdadeiramente me ama
Não chore mais por mim
Eu estou em paz.

Ao meu querido pai Athaíde José Martins
Saudades. De sua filha Angela Maria Martins.

PENSE EM MIM

Nossos agradecimentos ao Rotary Club de São
Sebastião Paraíso, que com seu esforço conseguiu realizar,
na data de 10/08/2020, testes de covid-19, para todos
os internos desta instituição.

Nossos agradecimentos em especial ao estudante de
medicina Ricardo Baer, e ao Secretário Municipal de Ação
Social: Sr. Marcelo São Julião, amigos e parceiros,   e
toda a equipe de saúde que nos disponibilizou funcionário
para as coletas do exame.

Sem a contribuição de todos nada disto teria
acontecido.

Deus os abençoes sempre....
Chácara Pedacinho do Céu.

Nota de
Agradecimento

O Rotary, organização hu-
manitária internacional, desti-
nou recursos para testagem do
novo coronavírus em quase
dez mil pessoas em asilos de
vários estados com o progra-
ma Corona Zero.

Em São Sebastião do Para-
íso não foi diferente. O projeto
iniciou-se na Gestão 2019/20
quando o presidente Jairo
Montaldi e o governador assis-
tente, Cláudio Mendonça pro-
curaram o Asilo São Vicente de
Paulo e a Chácara Pedacinho
do Céu que aderiram de pron-
to o projeto. O secretário mu-
nicipal de Saúde, Wandilson
Bícego, também deu seu aval
para a execução dos testes e
em seguida foram feitos os
pedidos dos kits para ao Rotary
Internacional.

Na manhã de segunda-feira

Rotary Club de Paraíso realizou testes
de COVID-19 em duas instituições

(10/8), foram realizados cerca
de 150 testes, sendo 41 na
Chácara Pedacinho do Céu, e
108 no Asilo São Vicente de
Paulo. Os testes foram o swab,
onde um cotonete é introduzi-
do nas narinas e levado para o
laboratório, como explica a
presidente Líria Oliveira.

Após a coleta, o material foi
levado para análise em labora-
tório na cidade de Barueri-SP.
Os resultados devem ser libe-
rados em cinco dias úteis.

“A nossa missão é ajudar no
combate à Covid. É fundamen-
tal que o Rotary não fique
omisso nesse momento de
pandemia”, disse o presidente
do ano rotário 2019/2020.

A realização de testes rápi-
dos ou laboratoriais para a
detecção da COVID-19 é mui-
to importante para o municí-

pio, pois diagnosticar mais pes-
soas, ajuda a dimensionarem o
tamanho do problema e criar
novas ações para diminuir a
propagação do vírus, além de
conseguir tratar mais pacien-
tes e evitar a contaminação,
ressaltou a atual presidente do
Rotary em Paraíso, Líria Oli-
veira.

Residentes em asilos são,
tipicamente, adultos mais ve-
lhos, com doenças crônicas.
Assim, são particularmente
suscetíveis a complicações se-
veras e mortalidade pela covid-
19. Ao contrário de um hospi-
tal, asilos são o lar das pesso-
as. Frequentemente, morado-
res vivem próximos uns aos
outros, por isso pode ser mui-
to desafiador remover ou co-
locar em quarentena os resi-
dentes, quando ficarem doen-

tes. Além disso, cuidadores
auxiliam os residentes de quar-
to em quarto, o que torna mais
difícil limitar a propagação do
vírus, disse o presidente do
Asilo, Leonardo Borges.

“A aplicação dos testes dará
mais tranquilidade aos funcio-
nários das instituições de aco-
lhimento e colaboradores. Esta
soma de esforços coloca a ci-
dade numa situação favorável
neste momento em relação à
pandemia”, afirmou Jairo Mon-
taldi.

“Sempre fomos parceiros
da comunidade nas boas inici-
ativas da cidade. E por meio da
aplicação destes testes, quere-
mos promover a saúde e segu-
rança dos idosos e funcionári-
os destas importantes institui-
ções”, explicou a presidente do
ano rotário 2020/2021.

FOTOS: Divulgação

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI


